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 HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA  
   

OCTOGÉSIMO QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTOGÉSIMO QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 14 DE DICIEMBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- SOMETER A VOTACIÓN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024.  

4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 
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ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN EL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024.   

LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA DA LECTURA A LAS MESAS DE TRABAJO, EN 

LA MESA DE TRABAJO DEL 11 DE DICIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, LOS REGIDORES C. MA. GUADALUPE 

BAÑOS ESCOBEDO, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ Y C. JUANA AGUILAR VARGAS, LE SOLICITARON AL 

TESORERO INFORMACIÓN DE DIFERENTES CONCEPTOS DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LAS 

DIRECCIONES DEL MUNICIPIO, SOLICITANDOLE QUE FUERAN ESPECÍFICOS EN EL MONTO, 

COMPROMETIENDOSE EL TESORERO A ENTREGARLA EN LA PRÓXIMA MESA DE TRABAJO. 

EL DÍA DE HOY 14 DE DICIEMBRE SE LE HICIERON VARIOS CUESTIONAMIENTOS AL MTRO. EDHER 

SAMPERIO OLVERA, TESORERO MUNICIPAL Y A SU AXILIAR L.C. JAQUELINE MONZALVO, SOBRE LOS 

CONCEPTOS DE DIFERENTES FUENTES DE FINANCIAMIENTO DEL PRESUPUESTO, COMENTA QUE LA 

TESORERÍA SOLO RECABA LA INFORMACIÓN DE LAS DIFERENTES DIRECCIONES Y LA CONCENTRA PARA 

GENERAR EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL EJERCICIO 2024, SIN ACLARAR Y NO ENTREGO LA 

INFORMACIÓN OFRECIDA POR ÉL EN LA MESA DEL 11 DE DICIEMBRE. 

ESTE ES EL ANÁLISIS DE SU SERVIDORA, DE ACUERDO AL ANÁLISIS AL PRESUPUESTO 2024 SE DETECTÓ 

QUE EL RECURSO PRESUPUESTADO A CADA UNA DE LAS PARTIDAS CUMPLE CON LA PLANEACIÓN 

PROGRAMADA EN SU MOMENTO PARA REALIZAR LAS ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES. 

ASÍ MISMO LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS, PREGUNTÓ DEL CAPÍTULO 1000 Y LE FUERON 

ACLARADAS TODAS SUS DUDAS POR EL MTRO. EDHER SAMPERIO OLVERA. 

SE LLEGA AL ACUERDO DE QUE CADA INTEGRANTE ENTREGARÁ SU DICTAMEN EN LA SESIÓN DE CABILDO 

DEL DÍA 14 DE DICIEMBRE DEL 2023  

NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE DA POR CONCLUIDA LA MESA DE TRABAJO POR LOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, SIENDO LAS 13:15 HRS. DEL DÍA 14 DE DICIEMBRE DEL 2023. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: BUENAS NOCHES, 

DICTAMEN INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL 

EN BASE AL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2024 

PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO, MISMO QUE FUE PRESENTADO POR EL C. 

PRESIDENTE MUNICIPAL J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ EN FECHA 29 DE NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO 

COMO LO APLICA EL ARTICULO 95 QUINQUIES DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

HIDALGO, MISMO QUE CONTIENE EL EJERCICIO DEL GASTO PÚBLICO MUNICIPAL DESDE EL PRIMERO DE 

ENERO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DEL EJERCICIO 2024. 

COMO LO ESTIPULA EL ARTÍCULO 95 QUINQUIES, FRACCIÓN VI, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA 

EL ESTADO DE HIDALGO, A LA LETRA DICE "LA COMISIÓN DE HACIENDA DE AYUNTAMIENTO, ANALIZARÁ 

EL PROYECTO Y ELABORARÁ EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE QUE DEBERÁ SER SOMETIDO A LA 
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REVISIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL AYUNTAMIENTO, DURANTE LA SEGUNDA QUINCENA DEL MES 

DE DICIEMBRE DEL AÑO ANTERIOR AL EJERCICIO" 

DE LA SIGUIENTE MANERA A USTEDES INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, DESPUÉS DE REALIZAR UN 

ANÁLISIS DEL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO 2024, COMO 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EXPONEMOS LO SIGUIENTE: 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZEMPOALA, HIDALGO, PARA LOS EFECTOS DE LO DISPUESTO POR EL/ 

SEGUNDO PÁRRAFO DE LA FRACCIÓN IL DEL ARTÍCULO 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS; EL ARTÍCULO 141 FRACCIÓN X DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO; Y EL NUMERAL 56 FRACCIÓN | INCISO D) Y S), 60 FRACCIÓN I 

INCISO R) Y 95 BIS Y QUINQUIES DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE HIDALGO; PONE A LA 

CONSIDERACIÓN DE ESTE AYUNTAMIENTO LA INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE 

PROPONE EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2024. 

RELATORIA 

PRIMERO. - QUE EL 29 DE NOVIEMBRE DE 2023, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, ENVIÓ EL PROYECTO PARA EL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2024, 

MISMO QUE FUE TURNADO A LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL PARA SU ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y 

ELABORACIÓN DEL DICTAMEN CORRESPONDIENTE, EN BASE AL ARTÍCULO 95 QUINQUIES DE LA LEY 

ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO.  

SEGUNDO, - QUE JUNTO CON EL PROYECTO AL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO QUE EL 

2024, EL PRESIDENTE MUNICIPAL PRESENTA SU EXPOSICIÓN DE MOTIVOS, EN LA CUAL PRECISA QUE EL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2024, TIENE COMO FINALIDAD, CONTAR CON UN 

INSTRUMENTO LEGAL Y JURÍDICO QUE OTORGUE AL MUNICIPIO DE EMPALA LAS FACULTADES 

NECESARIAS PARA EJERCER EL RECURSO. 

TERCERO. - UNA VEZ TURADA LA SOLICITUD RESPECTIVA A LA COMISIÓN EN COMENTO, ESTA PROCEDIÓ 

A SU ANÁLISIS Y DISCUSIÓN DENTRO DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

MUNICIPAL DEL DÍA 12 DE DICIEMBRE DE 2023, PARA ELABORAR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE. 

FUNDAMENTOS LEGALES DEL RESOLUTIVO 

PARA LA RESOLUCIÓN DEL PRESENTE DICTAMEN LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

MUNICIPAL CONSIDERARON LO ESTABLECIDO EN LAS DISPOSICIONES LEGALES VIGENTES, MISMAS QUE 

SE ENLISTAN A CONTINUACIÓN: 

PRIMERO. - LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, SEÑALA EN SU ARTÍCULO 

115, FRACCIÓN I, QUE LOS ESTADOS ADOPTARÁN PARA SU RÉGIMEN INTERIOR, LA FORMA DE GOBIERNO 

REPUBLICANO, REPRESENTATIVO Y POPULAR, TENIENDO COMO BASE DE SU DIVISIÓN TERRITORIAL Y 

DE SU ORGANIZACIÓN POLÍTICA Y ADMINISTRATIVA, EL MUNICIPIO LIBRE; EN SU FRACCIÓN I MENCIONA; 

QUE LOS MUNICIPIOS ESTARÁN INVESTIDOS DE PERSONALIDAD JURÍDICA Y MANEJARÁN SU PATRIMONIO 

CONFORME A LA LEY; EN SU FRACCIÓN IV INCISO C) CITA: LOS INGRESOS DERIVADOS DE LA PRESTACIÓN 

DE SERVICIOS PÚBLICOS A SU CARGO, PÁRRAFO TERCERO: LOS PRESUPUESTOS DE EGRESOS SERÁN 

APROBADOS POR LOS AYUNTAMIENTOS CON BASE A SUS INGRESOS DISPONIBLES. PÁRRAFO QUINTO: 
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LOS RECURSOS QUE INTEGRAN LA HACIENDA MUNICIPAL SERÁN EJERCIDOS EN FORMA DIRECTA POR 

LOS AYUNTAMIENTOS O BIEN, POR QUIEN ELLOS AUTORICEN CONFORME A LA LEY. 

SEGUNDO. - QUE, LA FRACCIÓN VI DEL ARTÍCULO 95 QUINQUES DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA 

EL ESTADO DE HIDALGO, ESTABLE QUE:  LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL AYUNTAMIENTO ANALIZARÁ EL 

PROYECTO Y LABORARÁ EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE QUE DEBERÁ SER SOMETIDO A LA REVISIÓN 

Y EN SU CASO PROBACIÓN DEL AYUNTAMIENTO, DURANTE LA SEGUNDA QUINCENA DEL MES DE 

DICIEMBRE DEL AÑO ANTERIOR AL DE SU EJERCICIO; 

TERCERO. - EL ARTÍCULO 32 DEL CÓDIGO FISCAL MUNICIPAL DEL ESTADO DE HIDALGO, ESTABLE  

 

QUE "EL PRESUPUESTO DE EGRESOS CONTENDRÁ LAS PREVISIONES DE GASTOS DESTINADOS A CADA 

RAMO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, SOSTENIMIENTO DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS Y 

CONSTRUCCIÓN DE OBRAS; NINGÚN PRESUPUESTO DEBERÁ DE EXCEDER DEL IMPORTE DE LOS 

INGRESOS TOTALES DEL MUNICIPIO EN UN EJERCICIO, SALVO CUANDO SE TRATE DE OBRAS 

MULTIANUALES, CIRCUNSTANCIA QUE DEBERÁ PRECISARSE." 

CUARTO. - QUE, EL ARTÍCULO 5 DE LA LEY DE DISCIPLINA FINANCIERA PARA LAS ENTIDADES 

FEDERATIVAS Y LOS MUNICIPIOS, ESTABLECE QUE, LAS INICIATIVAS DE LAS LEYES DE INGRESOS Y LOS 

PROYECTOS DE PRESUPUESTOS DE EGRESOS DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS DEBERÁN ELABORAR 

CONFORME A LO ESTABLECIDO EN LA LEGISLACIÓN LOCAL APLICABLE, EN LA LEY GENERAL DE 

CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL Y EN LAS NORMAS QUE PARA TAL EFECTO EMITA EL CONSEJO 

NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE, CON BASE EN OBJETIVOS, PARÁMETROS CUANTIFICABLES E 

INDICADORES DEL DESEMPEÑO; DEBERÁN  SER CONGRUENTES CON LOS PLANES ESTATALES DE 

DESARROLLO Y LOS PROGRAMAS DERIVADOS DE LOS MISMOS. 

MOTIVOS DEL RESOLUTIVO 

UNA VEZ REALIZADO EL ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y COMPARATIVO DEL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE 

EGRESOS PARA EL EJERCICIO 2024 DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, SE CONCLUYE LO SIGUIENTE: 

• EN BASE AL CAPÍTULO 1000, SERVICIOS PERSONALES BAJO EL CONCEPTO REMUNERACIÓN AL 

PERSONAL DE CARÁCTER PERMANENTE, REMUNERACIONES ADICIONALES Y ESPECIALES, SEGURIDAD 

SOCIAL, OTRAS PRESTACIONES SOCIALES Y ECONÓMICAS Y PAGO DE ESTÍMULO DE DIVERSAS FUENTES 

DE FINANCIAMIENTO, EXISTE UN INCREMENTO SIN JUSTIFICAR EL INCREMENTO COMO LO DOCUMENTA 

EN LA SIGUIENTE COLUMNA, ESAS COLUMNAS SE LAS VAMOS IR PASANDO PARA QUE USTEDES LAS 

CHEQUEN, SOLAMENTE LES DIJO ES DEL FONDO GENERAL DA PARTICIPACIONES, FORTAMUN, FONDO 

GENERAL DE PARTICIPACIONES Y FORTAMUN, YA AQUÍ VERÁN LOS INCREMENTOS   

• ASÍ MISMO MEDIANTE EL CAPÍTULO 2000 SE REGISTRA UN INCREMENTO DE $4, 963,036.00 CON UN 

GASTO SIGNIFICATIVO EN LA PARTIDA 261 COMBUSTIBLES, LUBRICANTES Y ADITIVOS, EN 7 FUENTES DE 

FINANCIAMIENTO CON EL INCREMENTO DE $2, 233,253.00 SIN ESPECIFICAR EL MOTIVO Y JUSTIFICACIÓN 

PARA SU EROGACIÓN, COMO SE LES HACE DE SU CONOCIMIENTO EN BASE A LA SIGUIENTE TABLA, 

AHORITA SE LAS PASAMOS 

• MEDIANTE EL CAPÍTULO 3000 SE REALIZA UN INCREMENTO DE $9, 932,488.00, MEDIANTE SERVICIO 

BÁSICOS DE LA FUENTE DE FINANCIAMIENTO DE RECURSOS PROPIOS SE DESTINAN PARA EL PAGO DE 

ENERGÍA ELÉCTRICA DE $1,100,000.00  DE FORTAMUN Y SIENDO SORPRENDENTE EN LAS PARTIDAS 381 

Y 382 EN GASTOS DE ORDEN SOCIAL Y GASTOS DE ORDEN CULTURAL UN INCREMENTO DE $8, 801,912.00, 
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SIN MOTIVAR EL EXCESO DE GASTOS EN EL SENTIDO SI EN REALIDAD FUERAN PARA EL BIENESTAR DEL 

MUNICIPIO, CONTANDO QUE ES UN AÑO CON EJERCICIO ELECTORAL, ES INAUDITO EL INCREMENTO 

COMO SE MUESTRA EN LA SIGUIENTE TABLA, ESO TAMBIÉN SE LOS VAMOS A PASAR.  

• EN LA REVISIÓN DEL CAPÍTULO 4000, SE INCREMENTA $9, 616,165.00, Y SIGUIENDO LOS MOVIMIENTOS 

DEL CAPÍTULO ANTERIOR EN LAS PARTIDAS DE ASIGNACIONES PRESUPUESTARIAS Y ORGANISMOS 

AUTÓNOMOS (D.I.F) SE INCREMENTAN A $2,195,082.00, AYUDAS SOCIALES A PERSONAS, AYUDAS 

SOCIALES A INSTITUCIONES SIN FINES DE LUCRO, SIN TENER LA MOTIVACIÓN CORRECTA PARA 

INCREMENTAR, COMO LO DEMOSTRAMOS EN LA SIGUIENTE TABLA: 

ACUERDOS 

 

PRIMERO. - LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL ES COMPETENTE PARA RECIBIR, ANALIZAR, ESTUDIAR 

Y RESOLVER RESPECTO DEL ASUNTO EN MENCIÓN. 

SEGUNDO. - QUE, DERIVADO DE LO ANTERIOR, Y BASÁNDONOS EN EL NUMERAL 95 QUINQUIES, 

FRACCIÓN VII, EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS Y EL DICTAMEN DEBERÁN SER 

PRESENTADOS A TODOS LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO PARA SU ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y 

APROBACIÓN Y EN SU CASO POR LAS DOS TERCERAS PARTES DE LOS INTEGRANTES DEL 

AYUNTAMIENTO PARA REALIZAR LO CONDUCENTE. 

EN BASE AL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA Y REALIZANDO UN ANÁLISIS QUE PRESENTA LAS 

NECESIDADES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA LE SOLICITAMOS A ESTA HONORABLE ASAMBLEA PODER 

HACER LAS MODIFICACIONES AL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO 2024, PARA DOTAR DE 

VEHÍCULOS PARA EL MEJOR DESEMPEÑO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, MODIFICANDO 10 PARTIDAS 

DE LOS FONDOS DE RECURSOS PROPIOS, FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES, FONDO DE FOMENTO 

MUNICIPAL, PARTICIPACIÓN PARA LA RECAUDACIÓN OBTENIDA POR EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA 

ENTERADO A LA FEDERACIÓN, POR UN MONTO DE $24, 521,834.00, ANALIZANDO QUE HAY CONCEPTOS 

POR PARTIDAS QUE NO SE ENCUENTRA JUSTIFICACIÓN PARA REALIZAR UN INCREMENTO A SU 

PRESUPUESTO COMO ASÍ LO HACEMOS NOTAR EN LAS PARTIDAS 261, 311, 382, 414, 441, 443,521 Y 523 

COMO DEMOSTRAMOS EN LA SIGUIENTE TABLA: 

ESTA ES LA PROPUESTA PRESIDENTE, REALIZANDO UNA INVESTIGACIÓN SE ENCONTRARON DIVERSOS 

VEHÍCULOS DE MANERA ILUSTRATIVA, SE LOS VAMOS A MOSTRAR, CON LOS MONTOS QUE SE EXPONEN 

EN LAS PLATAFORMAS DIGITALES PARA EL BENEFICIO DE LOS HABITANTES DE NUESTRO MUNICIPIO 

COMO SON: CAMIONES RECOLECTORES DE BASURA, CAMIONES TIPO CISTERNA PARA 

TRANSPORTACIÓN DE AGUA POTABLE PARA DOTARLES A LAS COMUNIDADES QUE ENFRENTAN 

PROBLEMAS DE ABASTO DEL VITAL LÍQUIDO, CAMIONETA TIPO GRÚA PARA EL ÁREA DE MANTENIMIENTO 

Y DEJAR DE PONER EN RIESGO SU INTEGRIDAD FÍSICA SUBIENDO POR UNA ESCALERA Y DANDO 

SEGURIDAD CON UNA CANASTILLA PARA PODER EVITAR UN ACCIDENTE EN EL TEMA DE LOS 

ELÉCTRICOS, CAMIÓN TIPO VACTOR PARA EL DESAZOLVE DE ALCANTARILLADOS Y FOSAS SÉPTICAS 

CON LAS QUE CUENTA EL MUNICIPIO, QUE SON DE GRAN UTILIDAD, ESPERANDO QUE ACTUANDO CON 

PRUDENCIA Y CON ARROJO A USTEDES COMPAÑEROS DE LA ASAMBLEA MUNICIPAL LES SOLICITO 

ATIENDAN EL INTERÉS COLECTIVO DE LA CIUDADANÍA; A ELLO YA LES AUNAMOS LOS VEHÍCULOS QUE 

SE PUEDEN COMPRAR REDIRIGIENDO ESAS PARTIDAS, ESA ES LA PROPUESTA Y LOS QUE FIRMAN AQUÍ, 

SE ENTREGA EL DICTAMEN A LA PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA Y PIDIÉNDOLES A CONSIDERACIÓN A 
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TODOS LOS COMPAÑEROS ESOS VEHÍCULOS QUE SI HACEN MUCHA FALTA, ES CUANTO PRESIDENTE Y 

COMPAÑEROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: NO ES UN DICTAMEN COMO 

TAL, SIMPLEMENTE SON COMENTARIOS DERIVADO DE LO  QUE SE HA ANALIZADO Y DEBATIDO EN LAS 

MESAS DE TRABAJO, YO PIENSO QUE ES DE INTERÉS COLECTIVO DE LA CIUDADANÍA EL PRESUPUESTO 

COMO SE VA A GASTAR ESO ME QUEDA MUY CLARO, SIN EMBARGO CREO QUE MUCHAS OCASIONES LO 

HEMOS PLANTEADO ES UN ANTEPROYECTO, ES ALGO QUE ESPERAMOS Y ESTAMOS PROYECTANDO QUE 

SE TENGA, JUSTO EL PRESENTARLO ASÍ VA A PERMITIR QUE SE PUEDA IR PLANEANDO, SI HAY HOY ESA 

FALTA DE PROPUESTA O DE CIERTOS TEMAS DE LOS DIRECTORES  CREO QUE ES REFORZARLO, 

ENTONCES QUÉ BUENO QUE POR OTRO LADO SALGAN OTRAS PROPUESTAS PERO LO QUE IGUAL 

ACOTARÍA EN EL TEMA DE UN DICTAMEN COMO TAL TAMBIÉN HABÍA QUE IGUAL ANALIZARLO PORQUE 

SERÍA UNA PROPUESTA DE CIERTOS NÚMEROS DE REGIDORES, LO QUE EN EL DICTAMEN SE TENDRÍA 

QUE AGREGAR LO DE TODOS Y PODER VOTARLO, ENTONCES ESO ES EN ESE SENTIDO Y CREO QUE 

TODOS LOS ARGUMENTOS QUE SE VERTIERON HACE RATO EN LA MESA DE TRABAJO FUERON TOMADOS 

EN CUENTA ALGUNOS NO  

SOLVENTADOS AL 100% TAMBIÉN PUEDE QUEDAR CLARO ESO, PERO TAMBIÉN LO QUE QUEDA CLARO ES 

QUE SE LLEVA UN HISTÓRICO DESDE LOS AÑOS QUE LLEVAMOS AQUÍ AL FRENTE DE LA ADMINISTRACIÓN 

Y QUE HAN IDO CAMBIANDO EN CIERTAS COSAS LOS PRESUPUESTOS PERO QUE HOY JUSTO LO QUE SE 

PROYECTA PARA EL 2024 O HASTA AL 04 DE SEPTIEMBRE QUE ESTEMOS AQUÍ CUMPLE LOS FORMATOS 

QUE PIDE EL SISTEMA CONTABLE DE LA TESORERÍA, POR MI PARTE ES CUÁNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NADA MÁS EN EL 

TEMA QUE COMENTO EL REGIDOR CRISTHIAN SI EFECTIVAMENTE PERO ESTO ES DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA POR ESO SE SUBE AHORITA PARA QUE TODOS TENGAN CONOCIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ASAMBLEA, DE VERDAD ME 

DIRIJO A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES CON UN SOLO PROPÓSITO QUE DE VERDAD EN CADA UNO DE 

NOSOTROS QUEDE EL ENTENDIDO QUE NUESTRA OPINIÓN, NUESTRO VOTO SE REFLEJA EN UN 

MUNICIPIO, SE REFLEJA EN NECESIDADES, SE REFLEJA EN SERVICIOS, ESTE EL CUARTO PRESUPUESTO 

DE EGRESOS 21, 22, 23 Y ESTE ES EL 24. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: EL 21 LO APROBÓ LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO VIMOS MODIFICACIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: A BUENO SI PERO HECHOS NADA MÁS 22 Y 23. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LO CUENTO PORQUE DE CIERTA 

FORMA NOSOTROS LO GASTAMOS, NOSOTROS HICIMOS MODIFICACIONES Y NOSOTROS DIMOS EL VISTO 

BUENO AL FINAL DE CUENTAS AL CERRAR EL AÑO 21, EL PRESUPUESTO DE EGRESOS ES EL 

INSTRUMENTO MÁS PODEROSO EN POLÍTICA ECONÓMICA PARA UNA EXCELENTE DEMOCRACIA SOCIAL, 

AHÍ ES DONDE DIFERIMOS PRESIDENTE, UN PRESUPUESTO ELABORADO CON PLANEACIÓN NOS VA A 

DAR REALMENTE UN CONTROL Y LLEGAR A DONDE MÁS SE NECESITA PRESIDENTE, TODO EL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA DIGO FRACCIONAMIENTOS PUNTO Y APARTE TENEMOS DRENAJES DEFICIENTES, 

DECIMOS PRESIDENTE EL VACTOR PERO NO HAY UNA PLANEACIÓN DE CADA COMUNIDAD, NO HAY UN 

ESTUDIO DE CADA COMUNIDAD, NO TIENEN CONOCIMIENTO INCLUSIVE LAS COMUNIDADES DEL MANEJO 
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DE UNA FOSA SÉPTICA PORQUE TENEMOS FOSAS SÉPTICAS DE VERDAD NO ACTUALIZADAS Y ESO 

CONLLEVA A SALUD, ESO CONLLEVA A QUE NO TENGAMOS LA EDUCACIÓN DE RECICLAR AGUAS, A QUE 

NO TENGAMOS LA EDUCACIÓN DE UTILIZAR UN DRENAJE, NO OLVIDEMOS QUE LAS COMUNIDADES 

RURALES TIENEN UNA HISTORIA Y ESA HISTORIA ES DE QUE NO HABÍA BAÑOS, NO HABÍA DRENAJE, SE 

DEFECABA AL RAS DEL SUELO Y TODO ESO HASTA PARA ESO PRESIDENTE ESAS SON POLÍTICAS 

SOCIALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ESO SON POLÍTICAS PUBLICAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO VA A CAER EN UNA 

SOCIEDAD Y VAN MUCHOS RUBROS, PERO MÁS MENOS ASAMBLEA CON MUCHA ATENCIÓN PRESIDENTE 

SOLICITE PLATICAR CON EL TESORERO EDHER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO NO VINO USTED. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI PRESIDENTE, YO FUI LA 

PRIMERA EN SOLICITAR PLATICAR  CON  EL  TESORERO, PORQUE PRESIDENTE EN LA DOCTRINA LO DICE 

MUY CLARO, EL PRESUPUESTO DE EGRESOS MUNICIPAL SE ELABORARÁ POR TESORERÍA CON 

ORIENTACIÓN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: Y DEBERÁ SER, NO PODRÁ, DEBERÁ, ESA PALABRA ES MUY DIFERENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESTÁ BIEN DEBERÁ, BIEN, YO 

ESPERO PRESIDENTE CUANDO SOLICITO AL TESORERO ESE CONOCIMIENTO DE DECIR SI POR ESTO Y 

POR ESTO, PERO SI DE VERDAD PRESIDENTE INSISTO PARA MI EL 4TO PRESUPUESTO QUE ME HAYA 

DICHO VOY A ANOTAR SUS DUDAS Y PREGUNTAS Y DÉJEME VER, TERMINO PRESIDENTE EL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS QUE A MÍ ME ENTREGAN YO HAGO UNA COMPARACIÓN PRIMERO CON EL 

23, ¿POR QUÉ?, PORQUE ES UNA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE 4 AÑOS PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO NO PUEDE COMPARAR UN AÑO CON OTRO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BIEN PRESIDENTE SI CUMPLIMOS 

YA LAS METAS AL CIEN PARA MI TENDRÍA TODA LA RAZÓN DE NO LLEVAR UNA COMPARACIÓN PERO 

TODOS LOS RUBROS PARA MI NO SE HAN CUMPLIDO ASAMBLEA, CON ESO Y POR ESO HICE DE LA 

CARATULA UNA COMPARACIÓN DE MI PRESUPUESTO DEL 2023 AL 2024. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: YA REGIDORA PORQUE SE ME VA A IR LA IDEA Y TENGO MUCHAS ACLARACIONES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO PRESIDENTE NO QUIERO 

ACLARACIONES YO SOLAMENTE PEDIR QUE CADA UNO DE NOSOTROS RESPONDA EN SU MOMENTO EL 

ACTUAR. ES CUANTO ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: YO SI VOY A COMENTAR COMO LO DIJO LA LICENCIADA QUE ME PONGAN ATENCIÓN 

ASAMBLEA Y LOS INVITO POR FAVOR, LO QUE MANIFIESTA SU DICTAMEN DE LA REGIDORA GUADALUPE 

SE ME HACE MUY SENSATO CON ACCIONES DE CRECIMIENTO, CON VER A UN FUTURO Y DE VERDAD YO 
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CREO QUE PARA ESO SON LAS MESAS DE TRABAJO PARA VER TEMAS DE CRECIMIENTO Y DE MEJORAS, 

YO TENGO LA PERSPECTIVA CON EL MUNICIPIO  DE UNA FORMA O CON LOS DIRECTORES PORQUE 

ESTAMOS DIARIO  USTEDES LA TIENEN DE OTRA FORMA COMO INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA,, 

TENEMOS DIFERENTES PUNTOS DE VISTA, SIN EMBARGO, LAS MESAS DE TRABAJO SON PARA ESO, NO 

ME AFERRO A ESA PROPUESTA DEL PRESUPUESTO SI HAY ÁREAS DE OPORTUNIDADES QUE PODEMOS 

ESTUDIAR Y SE AJUSTAN LE ENTRAMOS, NO TENGO PROBLEMAS DE MODIFICARLO ASÍ TAN SENCILLO, 

LA OTRA LLEVAMOS 4 PRESUPUESTOS COMO LO MANEJA USTED REGIDORA PERO CON LA MISMA QUEJA 

SUYA DURANTE LOS 4 AÑOS, CON LA MISMA QUEJA SIN NINGUNA PROPUESTA VIABLE DE CRECIMIENTO, 

NOS QUEDAN 8 MESES VAMOS A FORMULAR UN PRESUPUESTO  DE EGRESOS EN EL CUAL DENTRO DE 

LA LEY Y QUE MANIFIESTA SE DEBERÁ APROBAR Y SI NO SE APRUEBA PUES TAMBIÉN QUE ASUMA CADA 

QUIEN SU RESPONSABILIDAD DENTRO DE LA ASAMBLEA PORQUE LA LEY ES CLARA Y DICE EL 

AYUNTAMIENTO DEBERÁ APROBAR TANTO EL PRESUPUESTO COMO SUS MODIFICACIONES, SI NO LA 

APRUEBAN CADA QUIEN ES RESPONSABLE EN SU MOMENTO, TENDRÁN QUE MANIFESTAR EL PORQUÉ, 

EL CÓMO Y BAJO LOS ELEMENTOS, PORQUE DIFIERO CON USTED EN EL TEMA DE HACER UN 

COMPARATIVO DEL PRESUPUESTO 2023 CON EL 2024 TAN SENCILLO PORQUE YA SE INCREMENTARON 

LOS INGRESOS, NO ME PUEDE COMPARAR UN PRESUPUESTO INICIAL 2023 QUE TENÍAMOS NO 

RECUERDO EL MONTO DE $180,000,000.00 PRESUPUESTADOS A UN PRESUPUESTO 2024 QUE YA 

TENEMOS CERCA DE $230,000,000.00, $50,000,000.00 MÁS DE INGRESOS, POR ESA SIMPLE RAZÓN,  POR 

ESO  CONTESTO LA PREGUNTA, POR ESO SE INCREMENTAN LAS PARTIDAS DE $9,000,000.00, 

$8,000,000.00, $4,000,000.00 CON BASE AL FUNCIONAMIENTO O EN DONDE AGREGO ESOS $50,000,000.00, 

NO LO PUEDE ENFOCAR ESOS $50,000,000.00 CON UN PRESUPUESTO 2023 PORQUE INCREMENTE, ES 

VÁLIDO QUE ME DICES PUEDES AJUSTAR PARTIDAS Y PUEDES ADQUIRIR LEJOS DE AJUSTARLAS A LA 

261, SABEMOS QUE ES AÑO ELECTORAL Y  NO SÉ LAS REGLAS DE OPERACIÓN DE CÓMO VAN A ESTAR 

LOS FESTEJOS DEL 10 DE MAYO, LAS SALIDAS, LAS CLAUSURAS, PORQUE CREO LA VEDA ELECTORAL 

EMPIEZA A FINALES DE FEBRERO NO SE LOS MOMENTOS, SIN EMBARGO, DE ACUERDO A LAS ACCIONES 

COMO SE HA MANEJADO EN LAS VEDAS ANTERIORES SE REALIZABA DE ESA FORMA EN DONDE NADA 

MÁS NO SE PODÍAN SUBIR A LAS REDES SOCIALES, SI TE DABAN LA OPORTUNIDAD DE PODER FESTEJAR 

LAS ACCIONES EN SU MOMENTO Y EN SU MOMENTO SE APROBARÍAN, POR QUÉ INCREMENTAS 

COMBUSTIBLE, ENERGÍA ELÉCTRICA ES UN TEMA TAN SENCILLO SE INCREMENTA EL TEMA DE LAS 

LUMINARIAS, SE INCREMENTARON EL TEMA DE FRACCIONAMIENTOS, SE INCREMENTA EL COSTO EN 

CUESTIÓN DE UNA PLUSVALÍA Y UN PRESUPUESTO, EN LA 261 DE APOYO A COMUNIDADES DE OBRA QUE 

SUBE O QUE BAJA TODAS ESTÁN CONJUNTADAS EN UN MOMENTO, ESE ES EL PUNTO SÍ ESTUVIERON EN 

UNA COMISIÓN DE HACIENDA Y VIERON EL TEMA; HOY LE PREGUNTE AL TESORERO Y A LA CONTADORA 

Y ME MANIFIESTAN, NO YA NO TUVIERON DUDAS PUES YO CREO QUE ES PARA CRECER, HABER 

TESORERO TAN SENCILLO VAMOS AL CAPÍTULO 1000  ME DICES QUE TIENE UN INCREMENTO 

INJUSTIFICADO DE FONDO GENERAL ¿POR QUÉ, SE INCREMENTARON MÁS PLAZAS?, PUES UNO TAN 

SENCILLO LOS SINDICALIZADOS SE VAN A REAJUSTAR CON UN IMPORTE, EL PERSONAL QUE INGRESA, 

¿CUÁNTO PERSONAL DE INGRESO TIENES?, SON MUCHOS FACTORES, AHORA YO NO TENGO PROBLEMA 

YO LO DISMINUYO AJUSTANDO A UN TEMA DE PRESUPUESTO DE 8 A 9 MESES Y TAN SENCILLO 

AYUNTAMIENTO EN FEBRERO LES TENGO QUE PRESENTAR LA PRIMERA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL 

PORQUE YO DESCONOZCO CUANTO ME VA A APORTAR GOBIERNO DEL ESTADO EN FONDO GENERAL, 

FONDO DE FOMENTO, EN FEIEFEF, FORTAMUN, NO SÉ, USTEDES ESTUVIERON EN LOS CURSOS Y NO SE 

DESDE AHÍ SE VA A INCREMENTAR EL RECURSO Y DE AHÍ OTRA VEZ TENGO QUE VOLVER A 

REDIRECCIONAR ESAS PARTIDAS, ¿A DÓNDE?, YO NO LO SÉ, NI GOBIERNO SABE CUÁNTO NOS MANDE 

LA FEDERACIÓN A LOS MUNICIPIOS, ESA ES LA PRIMERA, EN EL 2000 COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES YA 

LE QUITARON LAS PARTIDAS A LOS DEMÁS FONDOS Y LE DIJO EN EL CAPÍTULO EN EL CAPÍTULO 2000 YO 

REVISO EL CAPÍTULO 4000 Y LE PUEDO DECIR EN AUTOMÁTICO PORQUE LO AUMENTAN Y PORQUE LO 
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REDIRECCIONAN A ESE FONDO, LOS $9,000,000.00 DE RECURSOS PROPIOS EN CUESTIONES DE ENERGÍA 

ELÉCTRICA AHÍ NECESITO NADA MÁS VERIFICAR EL TEMA PORQUE  POR RECURSOS PROPIOS NO 

PAGAMOS ENERGÍA ELÉCTRICA TODO LO PAGAMOS DE FORTAMUN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SI DICE 

FORTAMUN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO, DICE RECURSOS PROPIOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NO, DICE 

FORTAMUN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: O ENTENDÍ RECURSOS PROPIOS, PERO SON $9,000,000.00 PAGAMOS DE ENERGIA ELÉCTRICA 

APROXIMADAMENTE AHORITA LO QUE VA A SER DEL AÑO $13,000,000.00, ENTONCES SI YO VEO EL 

INCREMENTO QUE VA A TENER, CREO QUE VAN A SER UNOS $14,000,000.00 O $15,000,000.00 DE ENERGÍA 

ELÉCTRICA PRESUPUESTADOS AL AÑO Y ME DICEN PORQUE SE DISMINUYE, POR EL INCREMENTO DE LA 

LUZ Y AHORITA YA ME LLEGO EL AJUSTE COMPLETO, EN EL TEMA DEL GASTO DE LO CULTURAL YA LO 

COMENTE DEL TEMA ELECTORAL Y LAS ACCIONES PRESUPUESTAS SI EN CUESTIONES DE VEHÍCULOS. 

 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO EN EL 

CULTURAL SI SE PUEDE AHORRAR PORQUE NO SABEMOS QUE SE NOS VA A PERMITIR HACER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: YO NO TENGO PROBLEMA EN ESO, INCLUSO REGIDORA, TAN SENCILLO SE VAN A 

INCREMENTAR LAS PARTICIPACIONES ESTATALES NO SÉ, ES UN PRESUPUESTO, AHORA USTEDES ME 

ESTÁN PROPONIENDO LA ADQUISICIÓN DE PARQUE VEHICULAR Y EL MODIFICAR EL PRESUPUESTO PARA 

ADQUISICIÓN Y EFECTIVAMENTE ES VÁLIDO, EL PARQUE QUE TENEMOS YA ES CHATARRA Y EL 

MANTENIMIENTO ES EXCESIVO, YA SE NOS REVIENTA CADA 15 DÍAS Y EL TEMA SOCIAL EN CUESTIONES 

DEL VACTOR, LAS CUESTIONES DEL COMPACTADOR, LO QUE MÁS PEGA ES EL COMPACTADOR Y EL 

VACTOR LO SÉ, PERO NO PUEDO COMPRAR UN VACTOR AHORITA TENGO QUE RECAUDAR,  PUEDO 

PONER LA PARTIDA SIN PROBLEMAS PERO ME VAN A DECIR COMPRA EL VACTOR PERO TODAVÍA LO VOY 

A RECAUDAR DE AQUÍ A QUE SUCEDA ESO, TAL VEZ LO RECAUDO EN AGOSTO YA NADA MÁS LO ENTREGO 

NUEVO A QUIEN VENGA TAN SENCILLO, USTEDES ME HICIERON UNA RELACIÓN EN UNA MESA DE 

TRABAJO EN DONDE TENÍAN ALGUNAS SITUACIONES CON COMUNIDADES Y TODO EL TEMA PUES 

REDIRECCIÓNELO A ESOS PUNTOS, ES UN TEMA DE APROBACIÓN YO CREO QUE AQUÍ ES GANAR GANAR 

Y ES UN TEMA DE PRESUPUESTO. AHORA YO LES PROPONGO ALGO, DICE EL PUNTO SOMETER A 

VOTACIÓN, HAGAN EL TEMA DE LA PROPUESTA PARA ESO FUE LA MESA DE TRABAJO PRESIDENTE 

QUÍTALE A ESTA Y SÚBELE A ESTA Y ESTUVO EL TESORERO, CONTADORA SE PUEDE, NO SE PUEDE, Y 

PORQUE NO,  COMO CONTADOR NO PUEDO COMPARAR UN EJERCIÓ 2023 CON UN 2024, SI EN TENDENCIA 

DEL GASTO PERO SON $50,000,000.00 MÁS DE DIFERENCIA CON UN AÑO DE OTRO, AHORA AHÍ LES VA 

OTRA SORPRESA Y AHÍ ESTAMOS MAL, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA EL DATO DE CUANTO 

PRESUPUESTAMOS DE LA LEY DE INGRESOS, ¿CUÁNTO FUE NUESTRA LEY DE INGRESOS DEL ARTICULO 

1 PARA EL 2024, EL QUE ENVIAMOS AL CONGRESO?, NO RECUERDO NO SE SI ALGUIEN TENGA EL 

ARTÍCULO 1, NO SE $220,000,000.00. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN EL LEGAJO VIENE HASTA 

EL ÚLTIMO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: DE LA LEY DE INGRESOS, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA EL LEGAJO Y LO PUEDA VERIFICAR POR 

FAVOR, AHÍ VOY AL PUNTO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: $232,000,000.00  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: $232,000,000.00, QUE CREEN REGIDORES, YA REBASAMOS ESE IMPORTE DE LO RECAUDADO 

EN EL 2023, ENTONCES AHÍ ESTÁ EL AJUSTE, PERO AHORITA COMO MANDAMOS ESE ANTEPROYECTO DE 

LEY DE INGRESOS AL CONGRESO POR ESOS $232,000,000.00 PUES TENGO QUE HACER FORZOSAMENTE 

PORQUE YA LO COMENTO USTED, TENGO QUE HACER MI PRESUPUESTO DE EGRESOS CON BASE A LOS 

$232,000,000.00 AUNQUE  YA EN LIBROS Y EN BANCOS ALLÁ BAJO TENGO YA CASI $240,000,000.00 Y 

TENGO QUE HACER UNA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL ENTRANDO FEBRERO CUANDO YA TENGA EL 

TEMA DE LOS IMPORTES QUE NOS VAN A DAR, PERO NO TENGO PROBLEMA DE MODIFICAR LAS 

CANTIDADES, CREO QUE PARA ESO SON LAS MESAS DE TRABAJO, PARA MODIFICAR EL PRESUPUESTO 

INICIAL NO VEO OTRA SITUACIÓN EN EL TEMA DE LE QUITO LE PONGO E INCLUSO SE LE VA A SUBIR MÁS 

A TODAS LAS PARTIDAS, A DONDE VOY A MANDAR LOS $20,000,000.00 QUE AJUSTE EN FEBRERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: BUENO HABLANDO 

DE ESE TEMA, HABLANDO EN EL TEMA, PENSÉ QUE YA IBA A ESTAR AHORITA SE ACUERDA QUE DIJO LO 

DEL CAMBIO DEL USO DE SUELO Y TODAVÍA. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ESTOY EN ESO, EL TEMA DEL USO DE SUELO, ACABO DE HABLAR CON EL LIC. ALEJANDRO 

VELÁZQUEZ PARTICULAR DEL GOBERNADOR Y ME DICE ESTÁ DE ACUERDO CON EL GOBERNADOR, 

PLATIQUE CON EL ASESOR DEL CONGRESO DEL ESTADO Y ME DICE ESTOY EN ESPERA DE TU 

DOCUMENTO JESÚS YA INGRESARON PACHUCA, ESTAS CON OTROS CINCO MUNICIPIOS, SOLAMENTE ES 

QUE DIGA EL SECRETARIO SI, ME ENTREGA UN DOCUMENTO ES UNA HOJA Y ME MANDO HASTA LA 

LICENCIADA SHAMIN UNA PARTE DE FORMA ECONÓMICA DE LO DE PACHUCA Y ME DICE  TRANSFERENCIA 

DE FUNCIONES, SE TRANSFIERE AL MUNICIPIO DE PACHUCA DE SOTO HIDALGO  EL EJERCICIO EN LOS 

TÉRMINOS DE LAS LEYES FEDERALES Y ESTATALES APLICABLES LA ATRIBUCIÓN DE AUTORIZAR, 

CONTROLAR Y VIGILAR LA AUTORIZACIÓN DE SUELO EN EL ÁMBITO DE SU COMPETENCIA Y EN SU 

JURISDICCIÓN TERRITORIAL, SOLAMENTE QUIERE ESE DOCUMENTO CON ESA LEYENDA Y FIRMADO POR 

EL SECRETARIO DE GOBIERNO Y LA INFRAESTRUCTURA PÚBLICA, SIN EMBARGO NO SÉ QUÉ TEMA ESTE 

CHECANDO  DENTRO DEL PORQUE  LOS AVANCES DE LO QUE MANIFESTABA LA REGIDORA REYNA 

TAMBIÉN, SÉ QUE NOS FALTAN REGLAMENTOS POR ESO NO CUMPLIMOS LA AGENDA, LOS INDICADORES 

REFLEJAN QUE SUBIMOS DEL 30%,  CUANDO ENTRAMOS AQUÍ ESTAMOS ARRIBA DEL 60% AHÍ SE VE ÉL 

CRECIMIENTO, NO LO REALIZO YO, LO REALIZA LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA POR MEDIO 

DE LA CONTRALORÍA Y LA SECRETARIA DE PLANEACIÓN DEL ESTADO Y SUBIMOS, ENTONCES SI HAY UN 

CRECIMIENTO MUY FUERTE, SABE CUÁL ES EL TEMA MÁS FUERTE Y POR EL CUÁL NO CUMPLIMOS LOS 

INDICADORES  O NO SUBIMOS A UN 90% QUE ESTUVIÉRAMOS POR MINERAL DE LA REFORMA SON LOS 

REGLAMENTOS, SI TUVIÉRAMOS LOS REGLAMENTOS ZEMPOALA ESTARÍA EN 95% DE ACUERDO A LOS 

INDICADORES ESTATALES.  TAMBIÉN TENGO UN TEMA MUY PREOCUPANTE EN CUANTO A DRENAJE, 

PERO HOY ES DESTRUIR INFRAESTRUCTURA EN CUESTIONES DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA 
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ELABORACIÓN DE FOSAS SÉPTICAS Y ME ACABO EL PRESUPUESTO Y NO ARREGLO EL DRENAJE DE 

VERDAD, LO QUE SI PODEMOS DECIR INDICADORES CERCA DE 15 COMUNIDADES QUE YA ESTÁN AL 100% 

DE ENERGÍA ELÉCTRICA, EL TEMA DE POZOS ESTOY HACIENDO EL REPORTE Y YA VAN 200 METROS 

PERFORADOS EN SANTO TOMAS A 180 LA AMPLIACIÓN, ENTONCES SI HAY CRECIMIENTO Y SI HAY 

DISPONIBILIDAD DE MODIFICAR EL PRESUPUESTO A COMO USTEDES LO MANIFIESTEN, YO NO TENGO 

UNA PRESIÓN QUE SI SE APRUEBE, DICE LA LEY TENDRÁ QUE SER PUBLICADO, SI NO SE PUBLICA PUES 

YA LA RESPONSABILIDAD EN DADO CASO QUE NO SE APROBARA SERÁ DE TODOS PERO DE AHÍ YO LE 

MUEVO NO TENGO PROBLEMA, YA VOY DE SALIDA Y DE VERDAD ME QUEDARON SUS PALABRAS DEL 

REGIDOR DANIEL MUY CLARAS, NO VOY A PELEAR, YO TRABAJO EN CONJUNTO Y AQUÍ ESTÁ EL TEMA 

GANAR GANAR Y GANAMOS TODOS, SI USTEDES DICEN SABES QUE JESÚS LO MÁS IMPORTANTE ES EL 

COMPACTADOR  LE AHORRAMOS EN ENERO Y COMPRAMOS EL COMPACTADOR PARA QUE LO USEMOS 

7 MESES Y DESPUÉS VEMOS EL TEMA Y LO MÁS IMPORTANTE JESÚS ES OTRA PIPA PUES LE AHORRAMOS 

Y LA COMPRAMOS EN MARZO Y CUANDO NOS VAYAMOS DEJEMOS PARQUE VEHICULAR,  POZOS DE 

AGUA, LUZ,  INFRAESTRUCTURAS,  OBRAS, GUARNICIONES Y BANQUETAS, ¿QUÉ VAS A HACER TU?, PUES 

YA PONTE A ARREGLAR DRENAJES, LA RED DE AGUA, PERO YA TE DEJE ESO, PERFECTO LO QUE DICEN, 

NO TENGO PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: GRACIAS PRESIDENTE, 

PRESIDENTE HE DADO PROPUESTAS NO UNA VEZ DURANTE CADA SESIÓN QUE SE PUEDE, SI NO 

ESCUCHA LO QUE ACABA DE DECIR SI NO ESCUCHA PRESIDENTE, ADEMÁS LO QUE YO LE DIJE COMPARA 

EL PRESUPUESTO 2023 CON EL DE AHORA CON QUE MOTIVO EL RECURSO PROPIO EN RELACIÓN A OBRA 

PÚBLICA HUBO UN PRESUPUESTO DE $22,000,000.00 INICIAL, TERMINAMOS CASI CON $30,000,000.00 Y 

AHORITA EN EL 2024 PONEMOS $8,000,000.00 ESA FUE MI PRIMER PREGUNTA AL TESORERO. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO ESE FUE EL CENTRO DE CONVENCIONES, EL SALÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESPÉREME, YO LE PREGUNTE 

AL TESORERO, TESORERO PUSIMOS $22,000,000.00 PERO ESO FUE DE INICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: CAPÍTULO 6000, 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: RECURSOS PROPIOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO PERO CAPÍTULO 6000, ES QUE HABLAMOS DE CAPITULO PORQUE SI HABLAMOS EN OBRA 

TRAEMOS LA 4000 Y DE LA 6000. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE FUE LAS 

PREGUNTAS MUY CLARAS AL TESORERO, ¿TESORERO PORQUE ESTE CAMBIO?, DE INICIO LE QUITO 

$14,000,000.00, A INSTITUCIONES AUTÓNOMAS LE PONGO $2,180,000.00, SU RESPUESTA DIJO PUES 

USTEDES COMO REGIDORES VEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO REGIDORA YO LE RESPONDO 2 PREGUNTAS Y SIN TANTO BUSCAR. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE POR ESA 

SITUACIÓN, UNA NO LE ACEPTO QUE DIJO ES QUE NO APORTA, CLARO QUE APORTO Y NO ES UNA HAN 

SIDO MUCHÍSIMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: REGIDORA VUELVO A LO MISMO YO CREO QUE ES UNA MESA COLEGIADA DE CRECIMIENTO 

NO DE QUEJAMIENTO PORQUE SI NOS VAMOS A QUEJAR TODO EL TIEMPO NO VAMOS A ACABAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, YO NO ME QUEJO 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: YO LE RESUELVO LA DUDA, ¿CÓMO ESTAMOS TRABAJANDO LA OBRA? Y HOY LOS AUDITORES 

ME DICEN NO ES QUÉ TÚ ESTÁS DANDO UN GOLPETAZO AL SISTEMA PERO GOLPE GOLPE  FUERTE, SI 

YO LO PROGRAMO EN EL CAPÍTULO 6000 EN AUTOMÁTICO TENGO QUE VALIDAR EXPEDIENTES, TENGO 

QUE PAGAR FIANZAS, LICITARLO, TENGO QUE CONTRATARLO, HACER EXCEPCIÓN LO QUE SEA, TENGO 

QUE PAGAR IMPUESTOS BUENO EL CONTRATISTA TENDRÁ QUE PAGAR IMPUESTOS, SEGURO SOCIAL, 

UTILIDADES Y GANANCIAS Y UNA OBRA QUE PODEMOS HACER CON $500,000.00 SE CONVIERTE EN UNA 

OBRA DE $1,200,000.00 AUNQUE LA BAJEMOS PERO LLEVA UNA SERIE MÁS DE DOCUMENTOS PORQUE VA 

DE ACUERDO AL CAPÍTULO 6000, SI YO LA MANIFIESTO Y PORQUE BAJA TAN RÁPIDO INICIAL PORQUE 

OCUPAMOS $15,000,000.00 PARA EL SALÓN Y MENOS LA DIFERENCIA DE LOS $$7,000,000.00, QUITO LOS 

$15,0000,000.00 DEL SALÓN Y LO MANDO A LA 4000 PARA QUE DE APOYO A COMUNIDADES PUEDA 

AVANZAR MÁS, PERO SI ES UN TEMA DE PORQUE LE BAJAMOS PUES LE MOVEMOS A LA OBRA PÚBLICA 

Y A LO MEJOR LA LICITAMOS Y PERDEMOS MÁS, AVANZAMOS MENOS Y PERDEMOS, LA EMPRESA  ES LA 

QUE VA A GANAR, POR ESO ME DICEN LOS AUDITORES LE ESTAS PEGANDO AL SISTEMA PRESIDENTE 

PORQUE YA NO TIENES EMPRESAS Y LAS METAS QUE YA TIENES EN TODOS LADOS SORPRENDIERON 

CON LA ENTRADA DEL CAMELLÓN DE TEPEYAHUALCO QUE LO HICIMOS CON $2,5000,000.00, SE 

SORPRENDIERON. 

USO DE LA VOZ DE EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: $2,278,000.00 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: $2,278,000.00, SE SORPRENDIÓ LA AUDITORIA PORQUE ELLOS ESTÁN HACIENDO LA DE 

VENUSTIANO UN POQUITO MENOS REGIDOR CON $5,000,000.00, SE SORPRENDIERON Y ME DIJERON ES 

QUÉ TÚ LA HICISTE CON DOS MILLONES Y TANTOS Y ES MÁS GRANDE QUE LA DE VENUSTIANO Y LA DE 

VENUSTIANO CASI SON $5,000,000.00 ME LO DIJERON, SI GUSTA REGIDORA LE DIJO AL TESORERO 

MUÉVELE A LA 6000 NO HAY PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: ES QUÉ POR ESO LA MESA DE 

TRABAJO FUE Y FUERON PREGUNTAS MUY CLARAS Y NO HICE UNA COMPARACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ES QUÉ NO TENDRÍA QUE SER UNA PREGUNTA REGIDORA ES UN TEMA DE ANÁLISIS MUY 

SIMPLE ES UNA SUMA Y UNA RESTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES CORRECTO ES LO QUE 

ESPERABA ESA RESPUESTA, ES TESORERÍA, HABER PRESIDENTE YO NO HICE UNA COMPARACIÓN, SINO 

YO TRAIGO UNA META Y LA META NO ES DE UN AÑO ES DE CUANDO INICIAMOS LA ADMINISTRACIÓN.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: NO USTED DICE ¿POR QUÉ BAJAS UNA CUENTA EN EL CAPÍTULO 6000 EN CUESTIÓN DE OBRA 

PÚBLICA? Y SI ESTÁ COMPARANDO LA 2023 CON EL 2024 Y DICE PORQUE LA BAJE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: YA ALCANCÉ UNA META Y YO 

QUIERO VER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: NO, PORQUE DIRECTAMENTE LA OBRA DEL MUNICIPIO NO LA PUEDO HACER POR APOYO A 

COMUNIDADES PORQUE SI ES UNA OBRA MÍA ES COMO MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: YO LO SÉ, PERO POR ESO HICE 

LA PREGUNTA DE INICIO EN EL 2023 TENÍAMOS $22,000,000.00, CERRAMOS CON $30,0000,000.00 O 

PASADITOS, PERO AHORITA LE PONGO $8,000,0000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PORQUE NO TENGO SALÓN, PERO LA DIFERENCIA ES EN LA 4000 APOYO A COMUNIDADES 

PARA HACER MÁS OBRA Y MÁS BARATA PERO SI GUSTA LE MUEVO A LA 6000 LE SUBO LOS $30,000,000.00 

Y ME LA LLEVO EN OBRA LICITADA NO TENGO PROBLEMA, EL TEMA ES DE GANANCIA PUES ME LA LLEVO 

A LA 6000 NO HAY PROBLEMA LE BAJO A LA 4000 Y ESO LO HAGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AHÍ EN LAS MESAS DE TRABAJO 

ERA LO QUE ESPERABA QUE DIJERA, A POR ESE MOTIVO, PERO USTEDES PROPONGAN A DONDE SE VA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: ME DICE LA SINDICO QUE HOY VINO EL TESORERO A ACLARAR TEMAS Y USTED NO ESTUVO 

Y LO QUE ME ESTÁ PREGUNTANDO ES LO QUE VA ACLARAR HOY. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE CON EL DEBIDO 

RESPETO A LA SINDICO MIS PREGUNTAS FUERON CONCRETAS EN TESORERÍA Y TAMBIÉN LA DOCTORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO REGIDORA YO NO LE VEO UN PROBLEMA A SU PREGUNTA YO CREO QUE ES UNA 

SOLUCIÓN TAN SENCILLA ¿PORQUE LA BAJASTE? PORQUE PRESUPUESTAMOS $15,000,000.00 DEL 

PRESUPUESTO Y LOS $7,000,000.00 QUE TENÍAMOS AHORA PARA LA PRESIDENCIA $22,000,000.00, HOY 

YA NO TENGO ESE SALÓN Y TENDRÍAN QUE COLOCARLE Y VOY EN EL TEMA SI ME DICEN LE SUBIMOS, 

¿POR QUÉ PROGRAMO NADA MÁS $8,000,000.00? POR EL MUSEO, PORQUE ES LA ÚNICA OBRA QUE VOY 

A EJECUTAR DURANTE LA ADMINISTRACIÓN PERO SI TE SALE EN $12,000,000.00, $4,000,000.00 SON LOS 

QUE YA TENEMOS DEL FEIEF, ENTONCES APROXIMADAMENTE $4,000,000.00 Y $8,000,000.00 SON 

$12,0000,000.00 AHÍ ESTÁ EL TEMA, SI ME DICE JESÚS INCREMÉNTALE $20,000,000.00 MÁS, LO METO A LA 

6000 NO HAY PROBLEMA, LE MUEVO A LA 4000 Y LE SUBO A LA 6000 Y LE VOY A HACER ADECUACIÓN, LA 

OTRA PREGUNTA QUE LE HIZO ¿CUÁL FUE? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: EN INSTITUCIONES AUTÓNOMAS 

HAY UN INCREMENTO  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: AL DIF, PARA ASISTENCIA SOCIAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SU CONTESTACIÓN ES, NO 

ME HAN DADO JUSTIFICACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO ES UNA JUSTIFICACIÓN A DIF SE LE MANDAN DOS RUBROS, FONDO DE FOMENTO 

MUNICIPAL ES PARA PAGO DE SUELDO Y PARA EL TEMA DE LA ASISTENCIA SOCIAL Y DE FORTAMUN EL 

TEMA PARA QUE SE LES APORTE A LOS PAGOS DE LA COMIDA A LOS POLICÍAS LO QUE YA HEMOS 

PLATICADO, SON TRES SUBSIDIOS QUE SE LES MANDA AL DIF, SU ASISTENCIA SOCIAL SI SON 

$2,000,000.00 ENTRE 12 ¿CUÁNTO LE DAMOS DE DESPENSA SOCIAL MENSUAL?, ESO ES Y LA 

JUSTIFICACIÓN DE ASISTENCIA SOCIAL QUE LE DAN LA DESPENSA, LA SILLA DE RUEDAS, EL BASTÓN, ME 

DICEN ES MUCHO PRESIDENTE NO LES NADA AL DIF PARA ASISTENCIA SOCIAL PUES NO LE APORTAMOS, 

PERO HAY QUE SER CONSCIENTES DE LA ASISTENCIA SOCIAL QUE DAN NADA MÁS, POR ESO ES UN 

PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: POR ESO PRESIDENTE PERO 

ESO QUE ESTÁ DICIENDO ES UNA JUSTIFICACIÓN Y SI YO NO LA VEO EN EL QUE A MÍ ME DAN   PUES YO 

NO LE ENCUENTRO JUSTIFICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: REGRESANDO AL 

TEMA DE LOS COMPACTADORES, ES EL VACTOR, LA PIPA, EL COMPACTADOR Y LA CANASTILLA, SE 

QUEDARÍA ENTONCES QUE SE PUEDEN MOVER ESTAS PARTIDAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SE MODIFICA LA PARIDA ¿ES LA 2000 NO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: SE MÓDIFICA LA 2000 ES DONDE SE MANDA PARA LA ADQUISICIÓN DE MOBILIARIO Y EQUIPO 

DE PRESIDENCIA, SE MANDA A LA 2000 SON SITUACIONES SI SE ADQUIEREN DE USO O DE AGENCIA, 

PORQUE SI SE ADQUIEREN DE USO NO ESTÁN OBLIGADOS A TENER COTIZACIONES DE PROVEEDORES, 

SI SE ADQUIERE DE AGENCIA DE ACUERDO A LA SITUACIÓN EN DONDE SERIA Y LOS COSTOS, PERO NO 

SE PUEDEN COMPRAR ENTRANDO, SE INCREMENTA ESA PARTIDA, ES UNA DIFERENCIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA:  SI CLARO Y LO 

ENTIENDO PERO ENTONCES DADA LA DISPONIBILIDAD DE QUE SE PUEDEN MOVER ESAS PARTIDAS EN 

EL ACTA POR EJEMPLO AHORITA PORQUE NADA MÁS VIENE EL TEMA DE QUE ERA VOTACIÓN DEL 

PRESUPUESTO, ¿SE PUEDE AGREGAR EN ESTA ACTA QUE SE VAN A ADQUIRIR LAS PROPUESTAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO, SE TIENEN QUE MODIFICAR EL PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  PRESIDENTE EL DÍA QUE 

ESTUVO EL TESORERO, ES RARO QUE NO TENGA LAS RESPUESTAS  DE TESORERÍA YA QUE ES EL 

RESPONSABLE DEL ELABORACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS, DECÍAMOS PORQUE EL DIF PIDEN 

$2,195,000.00 Y NO ESTOY EN CONTRA AL CONTRARIO QUE SE LE DÉ MÁS, PERO PORQUE SE LE ESTÁ 

DANDO MÁS, QUE JUSTIFICACIÓN ESTÁ DANDO PARA DARLA Y DICE YO NO LO SÉ, Y SI LE PEDIMOS MÁS 

DE UN $1,000,000.00 PARA EL GASTO DE COMBUSTIBLE DEL SERVICIO DE LOS VEHÍCULOS DEL MUNICIPIO 

ENTENDIBLE PARA LAS PATRULLAS DE FORTAMUN PORQUE HAY MÁS PATRULLAS Y YO LE PEDÍ PARA EL 

PURO PARQUE VEHICULAR DEL MUNICIPIO $1,200,000.00 MÁS PORQUE JUSTIFÍCAMELO, LAS 

PROPUESTAS QUE NOS DAN TODAS LAS DIRECCIONES EN SU PAPELERÍA Y TODO LO QUE PIDEN NO 

TIENEN CANTIDADES Y EL LUNES SE COMPROMETIÓ QUE HOY NOS IBA A ENTREGAR EN LA MESA DE 

¿CUÁNTO REQUIERE CADA DIRECCIÓN? DESPUÉS DE 3 AÑOS PUES YA DEBEN DE SABER ¿CUÁNTO SE 
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LLEVAN? NO VA A SER EXACTO PORQUE SI NUNCA VA A VER UNA EXACTITUD PERO SI ES UN ESTIMADO, 

PERO EN LAS ESTIMACIONES NOS VAMOS, LO MISMO ES EN FESTIVIDADES DE UNA CIERTA CANTIDAD 

PORQUE NO REPARTIMOS AHORITA ¿CUÁNTO SE LE VA A DAR A CADA COMUNIDAD PARA CADA 

FESTIVIDAD? YA SABEMOS QUE ESAS SON CADA AÑO Y NO QUE HOY A ESTAS FECHAS ESTAMOS 

PELEANDO QUE HAY A QUIENES SE LES DA POCO HAY OTRAS QUE SE LES DA MÁS O MENOS, ¿POR QUÉ 

NO SE QUEDA ETIQUETADO?, PORQUE ES INJUSTO QUE UNAS COMUNIDADES GRANDES SE LES DA 

$20,000.00 Y OTRAS COMUNIDADES PEQUEÑAS SE LES DA HASTA $50,000.00 Y AL FIN DE CUENTAS YO 

CREO QUE A TODOS NOS TOCA COMO REGIDORES LA PREGUNTA DE LOS CIUDADANOS ¿POR QUÉ NOS 

DIERON POCO A NOSOTROS? A QUIEN LES DAS MÁS NI TE DICEN NADA Y NI TE LO AGRADECEN PERO 

CUANDO LES DAS MENOS SI TE LO PROTESTAN, VIENE UNA PROPUESTA DE FAIMS PERO ES UNA 

PROPUESTA PERO QUE NO QUEDE ETIQUETADA YO COMO CONTADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO PORQUE ESA SE CAMBIA AL 23. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS COMENTA: LE COMENTÉ A GUSTAVO 

ES UNA PROPUESTA, SI PORQUE VA A SER VOTADA POR UNA CANTIDAD Y A LO MEJOR NO PONES LA 

OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

PREGUNTA: ¿CÓMO? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: PON LA CANTIDAD 

ETIQUETADA PARA CADA COMUNIDAD MAS NO PONGAS QUE OBRA VAS A SER, PORQUE SI SALE 

PUBLICADO ESTO SE FILTRA LOS DE AQUÍ YA FIRMARON Y SE VOTÓ, A MÍ ME VA A DAR $1,000,000.00 PARA 

VENUSTIANO Y YO LO VOY A VOTAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: ES QUÉ NO PUEDE PONER LA CANTIDAD REGIDOR PORQUE VUELVO A LO MISMO EL 31 DE 

ENERO ME DICEN CUANTO ME VAN A DAR DEL FAIMS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ Y EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ 

BUSTILLOS COMENTAN : PERO AHÍ YA VIENE LA CANTIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO, VUELVO A LO MISMO SE ESTÁN YENDO UNA Y ESTÁ BIEN QUE LO COMPAREN Y PERDÓN 

CON EL DEBIDO RESPETO QUE SE MERECEN ESTÁN COMPARANDO MAL, PORQUE YO LO ESTOY 

TRABAJANDO CON LA ADECUACIÓN FINAL VÁYANSE A LA ADECUACIÓN FINAL A LA CUARTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO ME FUI A LA SEGUNDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO POR ESO REGIDOR, HABER PERDÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO ME FUI A LA SEGUNDA 

QUE ESTÁ APROBADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: POR ESO ESTÁ APROBADA PERO LA TERCERA Y LA CUARTA FUERON PRESENTADAS, UN 

ERROR SERIA IRRESPONSABILIDAD MÍA QUE NO HAYA PRESENTADO NI LA TERCERA NI LA CUARTA, LA 

INFORMACIÓN FUE PRESENTADA Y LO QUE ME MANIFESTARON LA VEZ PASADA Y SI NO ESTÁ APROBADA 
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TE LO SIGUES GASTANDO, LÓGICO, ENTONCES SI YA ALCANCE LA PARTIDA Y PARA QUE NO LA 

SOBREGIRE PORQUE NO SE HA APROBADO VOY A DEJAR SIN SUELDO A LOS TRABAJADORES O NO PAGO 

EL COMBUSTIBLE DE LAS PATRULLAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ TU MUY BIEN SABES 

QUE NO ENTRA TU COMENTARIO PORQUE SI YA ESTÁ ETIQUETADO YA NO SE MUEVE ESE RECURSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI ENTRA, LO ESTÁN VIENDO MAL, VAMOS A ACLARAR EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI ESTÁ ETIQUETADO NO 

SE TOCA, NO PUEDES MODIFICARLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: HABER REGIDOR PERMÍTEME TANTITO, ESTÁN MAL, PERDÓN TÚ ME DICES ME ESTOY YENDO 

CON LA SEGUNDA PORQUE ES LA QUE ESTÁ APROBADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL MISMO TESORERO LO 

DIGO NOS VAMOS CON LA SEGUNDA PORQUE ES LA QUE ESTÁ APROBADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO, LO VUELVO A COMENTAR , TU DICES NOS VAMOS CON LA SEGUNDA, LA REGIDORA 

REYNA DIJO ME FUI CON LA 2023 LA PRIMERA, SUS COMPARACIONES VÁYANSE CON EL GASTO PORQUE 

AHÍ ES DONDE LES VA A DAR DONDE DICEN QUE PORQUE $1,000,000.00 MÁS, DÉJENSE DE 

ADECUACIONES, DÉJENSE DE QUE APROBADA O NO APROBADA O DE PRESENTADA O NO PRESENTADA, 

VÁYANSE EFECTIVAMENTE  CON LO PAGADO Y LO PAGADO LES VA A ACLARAR SUS DUDAS, POR ESO 

LES VOTARON LAS DIFERENCIAS TAN GRANDES, POR ESO TE VOTA UNA DIFERENCIA DE MÁS DE 

$1,000,000.00 PORQUE LO INCREMENTE, POR ESO TE VOTAN $2,000,000.00, VÁYANSE A LO PAGADO, A MÍ 

ME DIJERON AUNQUE NO ESTÉ APROBADA LA ADECUACIÓN TIENE QUE SEGUIR LA FUNCIONABILIDAD 

DEL MUNICIPIO, SINO LA APROBARON PUES YO SERÉ RESPONSABLE POR SEGUIR EJECUTANDO EL 

GASTO, USTEDES NO LA APROBARON  SERÁN RESPONSABLES PORQUE SU RESPONSABILIDAD ES 

APROBAR LA ADECUACIÓN QUE PRESENTÉ EN TIEMPO Y FORMA, ESE YA SERÍA UN TEMA MÍO DE 

RESPONSABILIDAD DE AUDITORIA O SUYO  ANTE LA RESPONSABILIDAD DE LA AUDITORIA, AMBOS 

TENDRÍAMOS RESPONSABILIDADES ESE ES OTRO PUNTO, PERO NADA MÁS POR ACLARAR EL TEMA SI 

LES QUIEREN SALIR LAS CUENTAS EN DONDE ESTÁN VÁYANSE A LO PAGADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI ME VOY A LO PAGADO 

ES MÁS ALTO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE:  POR ESO REGIDORA PERO VÁYASE A LO PAGADO SIN REBASAR, AHORITA LO QUE LES 

COMENTÉ EN EL PRINCIPIO LOS $230,000,000.00 QUE TENEMOS EN LA LEY DE INGRESOS CON LOS 

$230,000,000.00 QUE YO YA LLEVO $240,000,000.00 QUE YO YA LLEVO CON EL 2023, ES QUÉ ESTÁN 

REVOLVIENDO TODO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: SI REGIDORA, ESE ES MI TEMA, AHÍ SI YO LE PUEDO DECIR YO SOY CONTADOR Y SE ESTÁN 

REVOLVIENDO EN LAS COMPARACIONES, SI SE VAN A LO PAGADO PERO NADA MÁS RESPETANDO QUE 

YO YA TENGO HORITA EN EL 2023 MÁS INGRESOS DE LO QUE PRESUPUESTAMOS EN LA LEY DE INGRESOS 
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RESPETANDO ESA TENDENCIA AHÍ LES VAN A BOTAR TODAS ESAS DIFERENCIAS QUE YO Y ESCUCHE AHÍ, 

NO POR OTRA COSA VÁYANSE A LO PAGADO, ES QUÉ IMAGÍNENSE SI SE VAN A IR CON LA SEGUNDA 

ADECUACIÓN LES VA A FALTAR DINERO Y SI SE VA CON LA 2023 LES VA A FALTAR MUCHO MÁS DINERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: SI REGIDORA SON NÚMEROS, SON RESTAS Y SUMAS, LOS CONTADORES SOMOS SUMAS, 

RESTAS Y DIVISIONES Y NOS CUADRA AL CENTAVO PERDÓNEME. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERDÓNEME PRESIDENTE PERO 

AQUÍ ES UN PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: POR ESO REGIDORA PERO NO ME PUEDE ANALIZAR UN PRESUPUESTO YO LLEVO UNA 

TENDENCIA DE LO PAGADO, USTED ESTA ATRÁS, USTED ESTÁ HABLANDO SIN ABRIR LA PUERTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, SI ME VOY A 

LO PAGADO YO DIRÍA TE GASTAS $30,000,000.00 Y AHORA ME PONES $8,000,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO COMPARE EL TEMA DE LAS OBRAS, YA LE DI LA EXPLICACIÓN DE QUE YA NO VOY A 

HACER EL SALÓN, PRESUPUESTE $15,000,000.00 PARA EL SALÓN YA SE LOS QUITÉ YA NADA MÁS DEJO 

$8,000,000.00 PARA TERMINAR EL MUSEO, ES UN PROMEDIO QUE ME ESTÁN DANDO LOS DE OBRAS 

PÚBLICAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO MIRE COMENTO TAMBIÉN 

POR ESO QUE NO ESTÁ QUI PUBLICADO EL MONTO, YA ESTÁ PUBLICADO EL MONTO PRESIDENTE, BUENO 

NO PUBLICADO YA ESTÁ ESCRITO LO DEL FAIMS, YA DICE A QUÉ COMUNIDAD A QUIEN SE KE VA A 

CONSTRUIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ESE FAIMS FUE EN BASE A LO QUE PLATICAMOS EL OTRO DÍA, PERO ESE FAIMS SE VA A 

MOVER REGIDORA PORQUE AHORITA NOS ESTÁN DANDO $20,000,000.00 YO ESPERO QUÉ NOS DEN 

$25,000,000.00 SE VA A MOVER Y YA NO VOY A TENER POZO DE AGUA DE SANTO TOMAS, EL POZO DE 

AGUA DE SANTO TOMAS TIENE CASI $7,000,000.00 SE VA A MOVER, ENTIÉNDAME EL TEMA SE VA A MOVER, 

EN 2024 LO QUE ME DICE LA REGIDORA ESTOY BUSCANDO EL TEMA DEL AUMENTO DEL TRANSPORTE O 

DE MOBILIARIO Y EQUIPO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ YO NO VEO EL 

PROBLEMA DE LAS CANTIDADES PORQUE ES LÓGICO QUE CADA AÑO EL MUNICIPIO VAYA TENIENDO MÁS 

INGRESOS, AQUÍ NADA MÁS LO QUE YO PIDO AL TESORERO QUÉ ME JUSTIFIQUE EN QUE LO VA A GASTAR 

Y PORQUE LO VA A GASTAR DE ESA FORMA Y ES LA JUSTIFICACIÓN QUE NO NOS HA DADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE NO ES QUÉ HABER NO TE PUEDO DECIR EN QUE LO VOY A GASTAR Y JUSTIFICAR , SI PUEDO 

TENER UNA PROGRAMACIÓN SI DE ALGUNAS COSAS PERO DE MUCHAS NO, HAY MUCHOS CASOS DE 

FUERZAS MAYORES COMO EL EVENTO QUE LLEGA EL GOBERNADOR NO TE PUEDO DAR UN 

PRESUPUESTO, DESCONOZCO EL FUTURO, YO SOY RESPONSABLE DEL PRESENTE, DEL FUTURO ES UN 

PRESUPUESTO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO QUE TE PARECE UN 

30% QUE NO PUEDAS JUSTIFICAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PUES ESE 30%, QUE SON $60,000,000.00 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO NI $50,000,000.00 

ESTÁN JUSTIFICADOS EN QUE SE VAN A INVERTIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO REGIDOR, ES QUÉ NO ES DE QUE INVIERTA, YO SOY BIEN SENCILLO LES ESTOY DANDO 

ALGO QUE NO TENDRÍA QUE DAR, LA AUDITORIA ME DICE EL FORMATO DEL PRESUPUESTO HASTA 

CLASIFICACIÓN ADMINISTRATIVA, ME DICE SUBE HASTA AHÍ PORQUE ES LO QUE SUBO AL SISTEMA NADA 

MÁS, YO LO DOY OPCIONAL PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO PARA NO ESCONDERLES NADA Y 

ENTREGO CLASIFICACIONES ADMINISTRATIVAS Y CLASIFICACIONES FUNCIONALES Y LE DIGO A LOS 

DIRECTORES HAGAN UNA PROYECCIÓN DE LA QUE PUDIÉRAMOS REALIZAR AHORITA SE LOS PONGO DE 

EJEMPLO ESTOY CERRANDO EL EJERCICIO ¿CÓMO SABIA EL AÑO PASADO QUE IBA A INGRESAR TODAS 

ESA OBRAS? NO SÉ, ESTOY HACIENDO UN PRESUPUESTO Y PRECISAMENTE ES UN PRESUPUESTO YO 

CREO QUE ME ESTÁN PIDIENDO ALGO QUE NI LA FEDERACIÓN LO TIENE Y NI LO HACE, NI EL ESTADO LO 

TIENE Y NI LO HACE Y NINGÚN MUNICIPIO LES ENTREGA ESTO Y NI LO HACEN, LES ESTOY ENTREGANDO 

INFORMACIÓN ADICIONAL MUY POR ENCIMA DE TODOS PRECISAMENTE PARA QUE TENGAN 

CONOCIMIENTO DE ALGUNAS ÁREAS Y YO QUE QUIEREN QUE LES ENTREGUE UNA PROYECCIÓN DE UN 

AÑO PUES ME EQUIVOCO SERIA DE OCHO MESES ME VOY MÁS A MI FAVOR PORQUE MI PRESUPUESTO 

YO ME VOY EL 04 DE SEPTIEMBRE, ENTONCES TE VOY A HACER UNA PROYECCIÓN ¿CÓMO? Y 

SEPTIEMBRE, OCTUBRE, NOVIEMBRE Y DICIEMBRE ¿QUIÉN?, USTEDES ME DICEN DEL DINERO ME LO 

ESTOY GASTANDO Y ESOS CUATRO MESES QUE VIENEN QUIEN ¿CÓMO TE VOY A MANIFESTAR ESA 

PROYECCIÓN DE ESE RECURSO?, TENDRÁ QUE ENTRAR Y HACER SU ADECUACIÓN PRESUPUESTAL SI 

ES QUE EL PRESIDENTE O LA PRESIDENTA QUE LLEGA AQUÍ LE SABE  A ESE TEMA Y LE DICE PRIMERO 

ÉNTRALE AL TEMA DE LA ADECUACIÓN  PORQUE SI NO NOS VAMOS A TRONAR, YO SI ESTOY DE ACUERDO 

CON LO QUE DICE LA REGIDORA, ESTOY BUSCANDO EL PUNTO DE ADQUIRIR MOBILIARIO YA SE LOS DEJO 

NUEVO, NO VAN A TENER PROBLEMAS TAN SENCILLO PERO NO LO PUEDO ADQUIRIR EN ENERO Y LE 

PUEDO REDUCIR A PARTIDAS, SI, PERO NI SIQUIERA REDUCIRLE PARTIDAS AHORITA YO SÉ QUE EN 

ENERO EN AUTOMÁTICO SE INCREMENTA ESA PARTIDA, ME VAN A DAR TANTO DE FONDO GENERAL Y 

TENGO QUE INCREMENTAR LOS INGRESOS, ESO ES UN HECHO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: OTRA VEZ REGRESO 

AL PUNTO DADA A LA DISPONIBILIDAD DEL EJERCICIO SI SE PUEDEN ADQUIRIR NO SABEMOS CUÁNDO 

PERO SI SE PUEDE, MI PREGUNTA LA VUELVO A HACER YA QUE SE VOTE Y SE VA A AGREGAR AL ACTA 

QUE SE VAN A ADQUIRIR ESTOS VEHÍCULOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: INCREMENTAR LA PARTIDA ¿QUÉ PARTIDA ES? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: ES LA 4000, A LO 

QUE VOY ES QUE POR FAVOR YA SE VOTE Y SE PUEDA COMPROMETER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: REGIDORA SE PUEDE COMPROMETER UNA ACTA EN EL PUNTO Y EN LA PRIMER ADECUACIÓN 

PRESUPUESTAL TIENE QUE ENTRAR ANTES DEL 15 DE FEBRERO EN ESA SE INCREMENTA EL COSTO DE 
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LA PARTIDA, VA EL COSTO DE LA PARTIDA Y SI REGIDORA ESTELA SI LES DICES QUE NO LO VOTEN 

TAMBIÉN ES VÁLIDO SE SOMETE A OTRA MESA DE TRABAJO, YO CREO QUE TODOS SOMOS CONSCIENTES 

DE NUESTRAS ACCIONES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO NO DIJE 

NADA DE ESO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NO, ES QUÉ HACE 

RATO DIJO ALGO, QUE PODEMOS HACER LA MESA DE TRABAJO MAÑANA MISMO Y SE PUEDEN MOVER 

LAS PARTIDAS, ENTONCES YA QUE VENGA EN EL ORDEN DEL DÍA ESO ES A LO QUE ME REFIERO POR 

ESO LE DECÍA QUE SI VA A QUEDAR EN EL ORDEN DEL DÍA PUES ADELANTE Y SABEMOS QUE NO SE 

PUEDEN COMPRAR AHORITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ES TAN SENCILLO REGIDORA SE MUEVE LA PARTIDA 4000 ME DICES EN CUAL LA TIENES 

ESTOY DESCONECTADO DE ESE TEMA, NO ES LA 5000 BIENES MUEBLES, INMUEBLES Y TANGIBLES, NO 

LA MANEJAN PORQUE ES LA 5000 BIENES MUEBLES, INMUEBLES Y TANGIBLES CONCEPTO 5000, PARTIDA 

512 MUEBLES, EXCEPTO DE OFICINA, TIENE QUE SER LA 513 O LA 514 DE ACUERDO AL CODIGO DEL 

CONAC Y SE AGREGA Y SE LE QUITA A OTRA PARTIDA, ESO SE HACE RÁPIDO EN ESE TEMA DE PARTIDAS, 

OTRA DICE SE SOMETE A MESA DE TRABAJO Y ESO PUES SE PUEDE HACER YO NO TENGO PROBLEMA, 

EL TEMA ES EL PERIÓDICO NADA MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO TODAVÍA 

ESTAMOS EN TIEMPO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO PORQUE SE TIENE QUE ENTREGAR EL 15. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES AL 20.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO REGIDOR YO QUISIERA QUE FUERA AL 20 Y NO TENGO PROBLEMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA LE PREGUNTÉ A 

GUSTAVO DIRECTAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

PREGUNTA: ¿A CUÁL GUSTAVO? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: PUES AL DIRECTOR DEL 

PERIÓDICO, EL 13 ES PARA LAS LICITACIONES PÚBLICAS, PARA LOS MUNICIPIOS ES HASTA EL 22 Y LOS 

PIDO MÁXIMO AL 20 PARA QUE ME DÉ TIEMPO A MÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: SOLO SE PUBLICAN LOS 

LUNES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO TODAVÍA TENEMOS 

TIEMPO, YO LO QUE QUIERO ES HACER UNA PROPUESTA, QUE SE TOMEN EN CUENTA PERO IGUAL SI 

PEDIRÍA ALGÚN TEMA QUE TU TOCASTE PRESIDENTE SOBRE LOS REGLAMENTOS QUE NOS HA PEGADO 

MUCHO Y QUE DESDE EL PRIMER AÑO LES ESTAMOS PIDIENDO QUE SE ANALICE PARA QUE SE 

CONTRATARA A UNA PERSONA Y QUE PUDIÉRAMOS SACAR EN FORMA COLEGIADA TODOS ESOS 
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REGLAMENTOS, ESTÁN MUY ATRASADOS Y QUE ESTE DENTRO DE LA PARTIDA Y QUE EN LA PRIMERA 

ADECUACIÓN SE VOTE PERO YA CON CANTIDADES Y SI PEDIRÍA QUE A LO MEJOR SI FESTIVIDADES DE 

CADA COMUNIDAD LE DEMOS ETIQUETADO PARA QUE SE FIRME AQUÍ UN ACUERDO CUANTO SE VA A 

DAR A CADA COMUNIDAD PORQUE ES UN PLEITO, ES UNA SUGERENCIA QUE ESTOY HACIENDO, LO MISMO 

PARA OBRA PÚBLICA, YA NOS VAMOS Y COMO DIJISTE ES UNA ADMINISTRACIÓN QUE YA SE VA A 

TERMINAR EN OCHO MESES PUES ENTONCES JUSTO ES QUE A LO MEJOR VAMOS A HACER PAREJOS 

CON TODAS LAS COMUNIDADES PERO CON TODOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: TÚ ME DICES FESTIVIDADES PÚBLICAS Y LAS FIESTAS DE LOS PUEBLOS DE SEPTIEMBRE EN 

ADELANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: PUES ESO SE TENDRÍA 

QUE QUITAR.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO REGIDOR COMO CREES NO SE PUEDE, YO NO PUEDO ORDENARLE AL QUE VENGA, ME 

VA A DECIR NO COMO LE ETIQUETASTE A SAN GABRIEL $20,000.00 YO LE VOY A DAR $2,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A PERO ESO YA ES TEMA DEL 

SIGUIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO ES QUÉ NO REGIDORA, YO NO PUEDO DEJAR EMBARGADO AL QUE VENGA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: BUENO PRESIDENTE PONLO 

DE AGOSTO PARA ACÁ, ESO SI PUEDES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO ESO NO, ENTONCES NO SE PUEDE EL TEMA COMO LE DEJO AL QUE VENGA, PERO MIRA 

EL TEMA DE FESTIVIDADES Y YO CREO QUE NO ES UN TEMA QUE NO IMPLICA SI ES UN Y PONGO EL 

EJEMPLO DE TÉLLEZ, ALE SIN QUE TE MOLESTES, PRIMERO VIENE EL COMITÉ RELIGIOSO, ENSEGUIDA 

VIENE EL COMITÉ DE FESTEJOS DEL BAILE, VIENEN LOS DEL ATLETISMO, TE LLEGA LOS DE UNA COMISIÓN 

DE LA CABALGATA, DE LOS TOROS, DE LOS CICLISTAS, DE LA VELA PERPETUA, LLEGAN COMO NUEVE 

COMITÉS  Y A TODOS LOS TIENES QUE ATENDER Y ASÍ YA SON VARIAS COMUNIDADES, SANTO TOMAS 

OTRO EJEMPLO CLARO, TEPEYAHUALCO IGUAL ME LLEGARON DOS COMITÉS Y DICES COMO LE HACES, 

ES QUÉ SON TEMAS QUE A LO MEJOR COMO PRESIDENTE ES EL TEMA DE QUE TIENES QUE ESTAR 

ANALIZANDO CON CADA UNA DE LAS PERSONAS TODOS LOS PUNTOS QUE SE MANEJAN, ENTONCES YO 

SI ESTOY EN LA DISPOSICIÓN DE CAMBIAR ESAS PARTIDAS PORQUE SI SON NECESARIAS PARA EL 

AYUNTAMIENTO, A MÍ EL TEMA QUE ME PEGA Y DE VERDAD ME PONE EN JAQUE ES CUANDO SE 

DESCOMPONE LA PIPA Y EL COMPACTADOR, YA EL COMPACTADOR ES CHATARRA,  NI DUERMO, MI 

TELÉFONO REVIENTA TODO EL TIEMPO, ENTONCES YO SI ESTOY DE ACUERDO EN INCREMENTAR ESA 

PARTIDA SE PUEDE HACER EN ESTE PRESUPUESTO Y SI NO, SE HACE EN LA ADECUACIÓN LO TENGO 

QUE HACER FORZOSO EL 31 DE ENERO ESO ES UN HECHO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE ES QUÉ EN EL 

PRESUPUESTO QUE ESTÁN ENTREGANDO NO VIENEN LOS CONCEPTOS EN QUE SE VA A EJERCER, NO 

VIENEN, ENTONCES SE PUEDE QUEDAR ASÍ PERO QUE SE ANEXE QUE SE ACEPTE ESTA PROPUESTA Y 

DE ESA FORMA, PORQUE DE TODOS MODOS EN LA LISTA QUE NOS DAN NO VIENE EN QUE CONCEPTO, NI 

SIQUIERA VIENE EL MUSEO. 



 

 21 de 26 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ES QUÉ NO LO PUEDO PONER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ESTOY DE ACUERDO Y ES 

LO QUE TE ESTOY DICIENDO, ENTONCES QUE SE ANEXEN Y QUE SE RESPETA Y QUE SE APRUEBA ESE 

DICTAMEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: ES QUÉ NO ES TANTO COMO DE APROBAR PORQUE ME LEYÓ LA REGIDORA , ES QUÉ YO NO 

SÉ EL TEMA DE LA 261, 311, 382 YO NO LE PUEDO DECIR QUE SE APRUEBE EL DICTAMEN PORQUE YO NO 

VI QUE PARTIDAS SON, PERO SI TE PUEDO DECIR SI SE PUEDE INCREMENTAR AGREGAR LA PARTIDA EN 

EL CAPÍTULO 5000 PARA EL TEMA DE LA ADQUISICIÓN DE EQUIPO DE TRANSPORTE PARA EL BENEFICIO, 

ESO SÍ LO PUEDO AUTORIZAR, ESO SÍ PORQUE LO SÉ PERO NO SE LA 261, 311 LO NECESITO REVISAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  EN QUE PARTIDAS Y DE 

QUÉ FORMA SE HARÍAN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: MI PROPUESTA 

ES PORQUE NO SE HACE LA MESA DE TRABAJO, SE MODIFICA Y YA SOBRE ESO SERÍA LA VOTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: ES QUÉ SALDRÍA LO 

MISMOS PORQUE NO SE LE PONE CONCEPTO, POR ESO ES QUE AHORITA SE ACEPTA ESA COMPRA Y 

ESA PROPUESTA A PARTIR DE ESE DICTAMEN LA COMPRA DE ESOS VEHÍCULOS O DE ESA MAQUINARIA 

Y YA SE VERA DE QUE PARTIDA AJUSTARA EL PRESIDENTE O EL TESORERO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: INCLUSIVE VA A IR EL INCREMENTO EL 31 DE DICIEMBRE CUANTO VA DAR DE CADA FONDO 

ESO ES SEGURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y YA DE ESTA FORMA SE 

ACOMODA Y AHÍ INCLUIRÍAMOS EL TEMA DE LOS REGLAMENTOS QUE ES MUY IMPORTANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: YO TE APOYO EN ESO REGIDOR, EN EL TEMA DE INCREMENTAR EN EL RUBRO INCLUSIVE 

PARA EL TEMA EN LA ADECUACIÓN QUE SE VIERA YO TE TRAIGO COTIZACIONES DE VACTOR Y YA TRAIGO 

COTIZACIÓN DE PIPA Y CON BASE EN ESO SE AGREGA A UN ESTIMADO AL PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: LA CANASTILLA Y 

EL COMPACTADOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: CLARO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: AHÍ SE PONE DE 

QUE PARTIDAS ESTÁN Y DE QUE PARTIDAS SE PUEDE REDIRIGIR, QUE ERA AUMENTAR EL 5000 PARA 

PODER REALIZAR LA ADQUISICIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO INCLUSIVE NI SIQUIERA ESTAS PARTIDAS SON REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: COMPAÑEROS BUENA 

NOCHES, HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE ESCUCHAR EL POSICIONAMIENTO DE LAS DIFERENTES 
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PARTES, EL PRESUPUESTO ES ESO UN PRESUPUESTO NO ES UNA REALIDAD AL 100%, EN LAS EMPRESAS 

SE TIENE GASTOS FIJOS Y GASTOS VARIABLES Y DENTRO DE TODOS ESOS SE TIENEN PUNTOS O ÁREAS 

DE OPORTUNIDAD DE MEJORA,  EJEMPLO  COMO COMBUSTIBLES, LOS COMBUSTIBLES SEGÚN LA 

COMPAÑERA LUPITA QUE ESTAMOS EXCEDIDOS BUENO NO EXCEDIDOS ESO ES UNA ÁREA DE 

OPORTUNIDAD DE MEJORA Y NORMALMENTE COMO ESO HAY OTRAS ÁREAS EN DONDE SE PUEDE 

MEJORAR EL GASTO, ENTONCES MI POSICIÓN, MI CONVICCIÓN Y LA IDEA ES QUE BUSQUEMOS 

PRECISAMENTE COMO MEJORAR ESA PROPOSICIÓN SOLO PROPUESTA, LUPITA YA SEÑALO ALGUNAS 

ÁREAS DE OPORTUNIDAD DE MEJORA QUE SON ACEPTABLES, ARMANDO TAMBIÉN YA DIJO OTRAS LOS 

REGLAMENTOS SON ÁREAS DE OPORTUNIDAD JESUS, MI SUGERENCIA ES QUE SE CONSIDEREN, TODO 

ESTO ES PARTE DE NUESTRO TRABAJO A ESO ESTAMOS AQUÍ PARA APORTAR IDEAS, HABLO ARMANDO 

Y LUPITA Y YO CREO QUE ESO ES PRECISAMENTE LO QUE ESTAMOS HACIENDO AQUÍ, APROVECHAR 

TODAS ESAS LUVIAS DE IDEAS JESÚS Y A LO MEJOR SI NO SE PUEDE ESTAMPAR O FIJAR EN ESTE 

PRESUPUESTO POR LA PREMURA DE TIEMPO DE ENTREGARLA SÍ QUE QUEDE ESTABLECIDO EN LA 

ASAMBLEA QUE SE DEBEN DE CONSIDERAR ESAS ÁREAS DE OPORTUNIDAD DE MEJORA EN DONDE 

PODEMOS REDUCIR GASTOS DE ALGUNAS PARTIDAS Y ASIGNARLOS A DONDE LA COMUNIDAD DE 

ZEMPOALA LO DEMANDA Y LO NECESITA PARA ESO ESTAMOS AQUÍ PARA TRABAJAR POR ZEMPOALA NO 

PARA UN GRUPO DE UNO NI PARA EL DEL OTRO NO, NOSOTROS ESTAMOS AQUÍ POR ZEMPOALA Y YA 

LLEGO LAS IDEAS BUENAS, HAY QUE APROVECHARLAS Y TOMARLAS EN CUENTA  JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI REGIDOR YO SÉ QUE PARA ESO ESTAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: Y EN BASE A ESO IR 

MODIFICANDO, QUE HACEMOS LAS EMPRESAS, TE DIGO SABES QUE PARA MÍ ESTAS CONSUMIENDO 

DEMASIADA GASOLINA TENEMOS QUE AHORRAR GASOLINA QUE VAMOS A HACER MONITOREARLA MES 

CON MES, ¿TÚ QUE ESTÁS HACIENDO PARA AHORRAR GASOLINA? ¿QUÉ ESTÁS HACIENDO PARA 

AHORRAR AGUA?, ¡QUE ESTÁS HACIENDO PARA AHORRAR ENERGÍA ELÉCTRICA? Y ASÍ RUBRO POR 

RUBRO LO VAMOS AFINANDO Y VAMOS OPTIMIZANDO LA OPERACIÓN, QUE ESTAMOS EXCEDIDOS EN 

CONSUMO DE ENERGÍA ELÉCTRICA PORQUE RAZÓN EL FACTOR POTENCIA ES MUY BAJO SE ESTÁ 

CONSUMIENDO MUCHA ENERGÍA ELÉCTRICA EN OTRAS ÁREAS, ENTONCES ESTAS ÁREAS DE 

OPORTUNIDAD QUE ESTÁN PRESENTANDO MIS COMPAÑEROS, MI SUGERENCIA ES QUE SE CONSIDEREN 

Y PODAMOS MONITOREARLAS EN EL TRAYECTO Y PODAMOS VER CÓMO SE VAN MEJORANDO LA 

EFICIENCIA DEL CONSUMO DEL COMBUSTIBLE POR EJEMPLO A LO MEJOR PUEDE SER OTRA COSA, LA 

ENERGÍA ELÉCTRICA ES UN GASTO VARIABLE PERO CREO QUE A LO QUE ESTÁ PRESUPUESTADO HASTA 

CORTO TE VAS A QUEDAR, LA ENERGÍA ELÉCTRICA ES TODO LO QUE ESTAS CONSUMIENDO AQUÍ AFUERA 

JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ESO VA A LLEGAR CON UN AJUSTE COMO DE $3000,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO SUGIERO QUE 

CONSIDERES LAS PROPUESTAS DE LOS COMPAÑEROS Y QUE PODAMOS CONTINUAR CON EL 

PRESUPUESTO, DARLE CONTINUIDAD E IRLO MONITOREANDO SOBRE LA MARCHA, ESA ES MI 

SUGERENCIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: SI REGIDOR GRACIAS, YA NADA MÁS ESTO REGIDORA ESTÁ BIEN NADA MÁS HÁGALO CON LO 

PAGADO Y VA A OTRA MUCHAS DIFERENCIAS, VAN A DAR OTRO PANORAMA, SI DICEN CON LA SEGUNDA 

PORQUE ES CON LA QUE RESPETO EL TEMA, ESTÁ BIEN, PERO HÁGANLO CON LO PAGADO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIGO QUE ES UN 

DICTAMEN QUE NOSOTROS HACEMOS, NO SOMOS CONTADORES COMO TÚ DICES, LO HACEMOS 

CONFORME YO VEO LA LEGALIDAD A MI PUNTO DE VISTA MUY PERSONAL PERO TÚ ERES EL 

RESPONSABLE EL QUE LLEVA LAS CUENTAS, LA PROPUESTA ES COMPRAR ESA MAQUINARIA, SE ACEPTA 

HACER LOS AJUSTES NECESARIOS Y ADELANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: INCLUSO YO ANALIZANDO DICEN $1,000,000.00 DE UN CAMIÓN, $2,500,000.00 DE UN VACTOR, 

LLEVAMOS $3,500,000.00, DICES OTRO CAMIÓN $1,500,000.00, LLEVAMOS $4,500,000.00 Y UNA PIPA DE 

$1,500,000.00 SON $6,000,000.00 , DESPUÉS $500,000.00 DE UNA CAMIONETA SON $6,500,000.00 Y LUEGO0 

$3,000,000.00 DE OTRO CAMIÓN SON $9,000,000.00 NO ES MÁS, SON COMO $15,000,000.00 O $20,000,000.00, 

ES MÁS PERO SI PUEDES DECIR PRESUPUESTO $5,000,000.00, PORQUE YO TENGO UN CATÁLOGO QUE 

ME TRAEN CADA AÑO  Y LLEGAN COMO DIEZ CATÁLOGOS QUE TE VENDEN ESO NUEVOS Y AHÍ LOS TENGO 

Y HE VISTO MAS O MENOS DE CUANTO SON LOS PRECIOS Y ME DICES COMPRAR MAQUINARIA 

COMPACTADOR NUEVO O EL VACTOR NUEVO O MAS O MENOS UNO QUE TRABAJE NO COMO EL DE 

TEPEAPULCO QUE LE COSTO A LA PRESIDENTA $3,000,000.00 Y YA NO SIRVE, UNO QUE TRABAJE 

$5,000,000.00 O MÁS, UN VACTOR TE SALE EN $7,000,000.00 BIEN  OPERABLE Y UN COMPACTADOR MAS O 

MENOS $3,000,000.00 O $4,000,000.00 Y AQUÍ LO TIENEN CON $1,000,000.00 PERO SI LE METEMOS Y LE 

MODIFICAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SON PROPUESTAS, NO 

QUIERE DECIR QUE ESAS SE COMPREN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: ESTA BIEN YO ESTOY EN ESE DICHO SE MODIFICA EN LA ADECUACIÓN Y SE VOTA AHORITA 

POR EL TEMA DEL PERIÓDICO, SI USTED DICE NO HASTA EL 20 PRESIDENTE YO NO TENGO PROBLEMA 

YO NO ME VOY A IR DE VACACIONES, YO VOY A ESTAR AQUÍ EL 25 Y EL 31 YO NO ME VOY,  NO TENGO 

PROBLEMAS, LOS VOY A CONVOCAR TODAVÍA A SESIONES EN CUESTIONES DEL CIERRE QUE ESTOY 

REALIZANDO PORQUE VOY A METER LA MAYORÍA DE LAS ACCIONES QUE SE VAN A LOGRAR ESTE AÑO Y 

YO ESTOY SEGURO QUE SI ENTRE LOS QUIOSCOS, LAS CANCHAS, TODO LO QUE FALTA DE TERMINAR 

YO CREO QUE LO ETIQUETO CON RECURSO DE ESTE AÑO Y ES LO QUE ESTOY CORTÁNDOLE A TODO, 

YA PAGANDO TODO, ESTOY SEGURO QUE SI LO SACAMOS Y LO ESTOY TRABAJANDO CON GUSTAVO,  SE 

LOS VOY A PRESENTAR Y LOS VOY A CONVOCAR, EN ESTE TEMA DEL PRESUPUESTO YA  AQUÍ ESTÁ UN 

PRESUPUESTO, LOS CAMBIOS FUERTES LO MAS FUERTE QUE HAYAN VISTO LO PUEDEN CHECAR, SE 

PUEDE ASENTAR EN EL ACTA QUE EN LA PRIMERA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL COMO ACUERDO SE VA 

A INCREMENTAR LA PARTIDA 5000 PARA LA ADQUISICIÓN DE EQUIPO DE TRANSPORTE Y LIMPIEZA Y 

CONTRATACIÓN DE UN DESPACHO EXPERTO DE SERVICIOS PROFESIONALES Y SON LAS PRIMERAS Y 

CONFORME VA EL TEMA SI QUIEREN OTRO PUNTO PARA AGREGARLE A LA PRIMERA ADECUACIÓN ANTES 

DE SOBREGIRAR NINGUNA PARTIDA LO PONEMOS, YO NO TENGO PROBLEMA, SI TODAVÍA LO VOY A 

DEJAR 4 O 5 MESES ESE ES EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO SI 

COMENTAR PRESIDENTE SI SE VOTA A FAVOR, SOLICITO QUE SEA MAS EQUITATIVO A LAS COMUNIDADES 

SIEMPRE LO HE SOLICITADO Y COMO EJEMPLO TAL VEZ NO SEA EL PUNTO PERO QUIERO RECORDARTE 

QUE A MI COMUNIDAD NO LE DISTE NADA PARA SU FESTIVIDAD, APARTE DE ESO COMENTASTE QUE FUE 

POR MI CULPA Y POR LA CULPA DEL REGIDOR ARMANDO, PUES NADA MÁS DECIRTE QUE YO NO FIRMO 

LOS CHEQUES, ESOS MONTOS NO PASAN POR NOSOTROS ESOS LOS DECIDES TÚ, ENTONCES YO SI 
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PEDIRÍA SI SE VOTA A FAVOR PUES QUE SEA MAS EQUITATIVO Y QUE MI COMUNIDAD SEA TOMADA EN 

CUENTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PUES TU COMUNIDAD HA SIDO TOMADA EN CUENTA MUCHÍSIMO Y CON OBRAS INCLUSIVE 

AHORITA ESTOY CHECANDO EL TEMA DEL ANDADOR LE DIJE A GUSTAVO SI NOS ALCANZA DE UNA VEZ 

HACEMOS EL ANDADOR Y ME DICE PUES ENTONCES HABER QUE HACEMOS,  ES UNA FORMA TAMBIÉN 

DE GANA GANAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI CLARO 

PRESIDENTE INCLUSO AHORITA PRECISAMENTE LA SEMANA PASADA HICIERON EL COMITÉ DE LA CALLE 

JUÁREZ Y ESTÁN POR INICIAR, NO HA IDO LA MAQUINA PERO EN ESTA SEMANA LLEGA, ENTONCES SI QUE 

SEA TOMADA EN CUENTA CON EL ANDADOR Y CON OBRAS MÁS, QUE SEA EQUITATIVO Y BUENO PUES 

TAMBIÉN ES UN GANAR GANAR, QUE NO SE MAL INFORME A LA CIUDADANÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO SE MAL INFORMA A LA CIUDADANÍA, CLARO QUE NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PUES NO ES 

CULPA MÍA, NI FIRMO LOS CHEQUES NI DOY LOS RECURSOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: PERO NO ES UN TEMA DE UN CHEQUE, PERO ENTONCES NO SE SI ALGUIEN TENGA 

REFERENTE A OTRO TEMA RESPECTO AL ACTA DE CABILDO, AL PRESUPUESTO LO AGREGAMOS, YO NO 

TENGO PROBLEMAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN RELACIÓN AL PUNTO DE LOS 

REGLAMENTOS YA LO HEMOS SOLICITADO CON ANTERIORIDAD QUE SE QUEDE IGUAL PARA ESE PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: YA QUEDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO SI PERO REFORZARLO Y LO 

QUE COMENTO EL INGENIERO ARMANDO SOBRE SI SE QUEDARA PROGRAMADAS LAS AYUDAS PARA LAS 

FIESTAS PATRONALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ES QUE NO PUEDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: VOY PRESIDENTE, LO QUE USTED 

DIJO LLEGAN DIEZ O CINCO, SÍ, PERO AQUÍ SERIA PRESUPUESTO PARA FIESTAS PATRONALES, YA 

DESPUÉS SI EL PRESIDENTE DICE A BUENO TU FIESTA PATRONAL YA FUE VIENE LA CABALGATA PUNTO 

Y COMA, PERO ES UN PRESUPUESTO PRESIDENTE, PORQUE EFECTIVAMENTE ENTRE LOS DELEGADOS 

¿CUÁNTO TE DIERON? PUES NO NO ME DIERON, A MI SI ME DIERON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO REGIDORA YO CREO QUE ESE ES UN TEMA EN CUESTIÓN DE LA PARTIDA EN 

FESTIVIDADES PUBLICAS Y DE ACUERDO AL TEMA QUE ES DENTRO DE LAS CIRCUNSTANCIAS Y NO LO 

HE VISTO POR TEMA POLÍTICO, PREGÚNTELE CUANTO LE DI TAN SOLO A DELEGADOS QUE 

SUPUESTAMENTE NO ERAN, YO NO TENGO NI COLOR, YO SE LOS DI. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: POR ESO PRESIDENTE, SI QUEDA 

EN EL PRESUPUESTO YA SON.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ES QUÉ EL TEMA YA ESTÁ DENTRO DE LA PARTIDA COMPLETA DENTRO DE FESTIVIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE ESE TEMA 

DE FESTIVIDADES RECONSIDÉRALO, CON EL COMENTARIO QUE HIZO MI COMPAÑERA ESTELA ES 

DESAGRADABLE Y MOLESTO PARA CUALQUIER INTEGRANTE DEL AYUNTAMIENTO QUE EN LAS 

COMUNIDADES TE ESTÉN RECLAMANDO QUE POR CULPA DE UN REGIDOR NO SE LES ESTA APOYADO, 

CUANDO NO SOMOS CULPABLES DE DECIR YO NO VOTE A FAVOR DEL RECURSO, NUESTRA 

RESPONSABILIDAD COMO REGIDORES ES VOTAR A FAVOR O EN CONTRA ES UNA ADECUACIÓN 

INDEPENDIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO PERDÓN REGIDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PIDO NADA MÁS QUE SE 

RECONSIDERE, NADA MÁS, YA ES DECISIÓN TUYA SI LO HACES O NO LO HACES, QUIEN VA A REPERCUTIR 

ES A TI NO A MÍ, NADA MÁS RECONSIDÉRALO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI ES DE RECONSIDERARLO Y ASÍ COMO DICEN TAMBIÉN ES MOLESTO Y NO VA EL CASO 

DENTRO DE ESTE PUNTO PERO TAMBIÉN TENEMOS QUE EXPRESARLO Y LO MANIFIESTO, TAMBIÉN ES 

MOLESTO QUE CADA MESA DE TRABAJO DICEN NO LE APROBAMOS EL PRESUPUESTO O LA 

MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO AL PRESIDENTE Y EL SE VA A HACER RESPONSABLE,  SE TENDRÁ QUE 

AFRONTAR A LA JUSTICIA, ENTONCES SINO ME APRUEBAS UN PRESUPUESTO, NO ME AYUDAS PARA 

CUIDAR LAS FINANZAS DEL MUNICIPIO PERO SI TE ESTOY DANDO PARA TUS COMUNIDADES, ENTONCES 

DIGO ES UN TEMA EN DONDE TU LE DAS UN BENEFICIO AL PUEBLO Y LA RESPONSABILIDAD ES DEL 

PRESIDENTE, ENTONCES YO LE DIGO A LA GENTE NO LES HE DICHO QUE NO LOS VOY A APOYAR 

SIMPLEMENTE PUES A MÍ NO ME APROBARON EL PRESUPUESTO YO COMO TE AYUDO SI DICEN QUE VOY 

A TENER PROBLEMA LEGAL, ENTONCES EN DADO CASO ME HACE TOMAR UNA DECISIÓN QUE VOY A 

COBRAR A LAS COMUNIDADES QUE ME ESTÁN AYUDANDO PUES PORQUE VOY A TENER UN PROBLEMA 

LEGAL, NO ES UN TEMA LEGAL, USTEDES TAMBIÉN TIENEN SU TEMA,  ES EN RELACION DE PRESUPUESTO 

DE EGRESOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO PROPONGO QUE YA 

AGOTAMOS LOS TEMAS Y YA SE LLEVE A VOTACIÓN PARA NO EXPANDIRNOS Y EL ACTA NO SEA TAN 

EXTENSA, PORQUE YA NOS SALIMOS DEL PUNTO MUCHAS VECES CON MUCHOS COMENTARIOS, YA 

QUEDAMOS EN UN ACUERDO DONDE SE VA A TOMAR EN CONSIDERACIÓN TODAS LAS PROPUESTAS QUE 

SE ACORDARON EN ESTA MESA PARA LLEVARLO A VOTACIÓN Y QUEDA EN ENTENDIDO QUE LO QUE SE 

APRUEBE SERÁ CON ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA ESTA HECHO EL 

COMPROMISO.   

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 
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DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, QUE SE CUMPLAN LOS 

ACUERDOS HABLADOS, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A 

FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA OCTOGÉSIMO QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 20:40 HRS. DEL DÍA CATORCE DE 
DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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